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Comenzaron las 
conferencias de 
la Semana de 

Micología

Ayer se iniciaron las con
ferencias de la Primera Se
mana de Micología, con la 
intervención de María Teresa 
Tellería, vicedirectora del Jar
dín Botánico de Madrid, quien 
habló de la biología de los 
hongos.
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Escuela de Padres 
para centros 
públicos con 
preescolar

El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de Avila, Pe
dro García Burguillo, explicó 
ayer, en el Colegio de la 
Encarnación, la experiencia 
piloto de la Escuela de Pa
dres, que este año se exten
derá a otros centros públicos 
con Preescolar.

Página 4

Sólo el alcalde 
y tres concejales, 
en un Pleno 
Municipal de 
Burgohondo

El Pleno del Ayuntamiento 
de Burgohondo ha celebrado 
una sesión extraordinaria con 
asistencia, únicamente, de 4 de 
los 9 miembros de la Corpo
tación: el alcalde y tres con
cejales a pesar de estar debi- 
damente convocados. Por 
ello, el último punto del orden 
del día, Normas Subsidiarias 
de Planeamiento, no pudo ser 
tratado ni aprobado.
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Solidaridad de 
’os candeledanos 
^on los abulenses 
Por el problema 
^®1 agua

del correspon- 
Candeleda, Jesús Món- 

SAp’ pone de manifiesto el 
sentimiento de solidaridad 
^ c los candeledanos experi- 
ah**i^** e^tos días con los 

P®*^ ®* angustioso 
P oblema que están sufriendo 
n ®^ suministro de agua 
potable a la población, cuyo
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Mejora el abastecimiento de agua a la Capital

Empiezan a entubar Río Mayor y 
a construir una presa en El Soto

La realización de una pe
queña presa en el río Adaja, 
que permita recoger todo el 
agua de las captaciones pró
ximas, está considerada como 
la mejor solución, a corto 
plazo, para resolver el proble
ma del abastecimiento de 
agua. Las obras comienzan 
hoy y pueden estar termina
das en tres o cuatro días. 
Simultáneamente han comen
zado también las entubacio
nes de Río Mayor, que permi
tirá conseguir un caudal de 
3.500 metros cúbicos al día, 
una vez terminadas, en el 
plazo de dos o tres semanas.

También se están realizan
do las obras de limpieza de los 
depósitos y el desdoblamien
to de la conducción del Ada
ja. Lo que no parece caminar 
a buen paso es la obra del 
depósito regulador de Vicolo- 
zano, a pesar de que el gober
nador había anunciado la rá
pida concesión de los permi
sos para trabajar en los cam
pos de la Escuela General de 
Policía, según conversación 
mantenida con el ministro del 
Interior, José Barrionuevo, 
quien ya el pasado fin de 
semana se interesó por la 
situación y le recordó el ofre

Agua del Adaja para el abastecimiento de Avila

Ciento cincuenta especia
listas en investigación sobre 
el fuego están participando, 
desde primera hora de esta 
mañana, en el Instituto Tec
nológico de Seguridad 
MAPFRE, de nuestra Capi
tal, en el Encueptro Inter- 
nacionaf de Centros de In
vestigación y Ensayos de 
incendios, que se va a pro
longar a lo largo de tres 
días, con el objetivo de po
ner en común los hallazgos y 
conocimientos que sobre el 
tema se están consiguiendo 
en diferentes centros y uni
versidades de todo el mun
do. Los asistentes pertene
cen a 26 países, incluyendo 
representantes de Estados

Aunque existan diferencias con respecto al protagonismo, el gobernador conversa amigablemente con el alcaide y otros 
miembros de la Corporación Municipal, junto a las obras del Adaja ¡ i mbri ras

cimiento de todos los medios 
que sean, necesarios, tanto de 
la Administración Central, 
como del resto de las ins
tituciones, para paliar, lo an
tes posible, el problema de la 
ciudad. El motivo de este 
nuevo parón parece ser su 
inviabilidad técnica.

Mientras tanto, y al tiempo 
que mejora ligeramente el su

150 especialistas del 
fuego de 26 países 
asisten a un encuentro 
internacional en Avila
Unidos, india, Japón, His
panoamérica y toda Europa. 
Se da la circunstancia de ser 
la primera vez que se reúnen 
países desarrollados y en 
vías de desarrollo, para tra
tar sobre la seguridad en el 
fuego.

ministro, siguen las reuniones 
y gestiones de las distintas 
administraciones, así como 
las visitas a los lugares de 
realización de las obras, la 
mayoría de ellas propuestas 
por el Ayuntamiento y suge
ridas, al parecer, por el con
cejal independiente, Enrique 
Ventero. Ayer por la tarde, el 
gobernador civil se entrevistó

El encuentro se enmarca 
en el programa de Forma
ción en seguridad contra in
cendios de ITSEMAP, para 
1986, y en los llamados “En
cuentros de Avila para una 
sociedad responsable”, or
ganizados por MAPFRE. 

con la “Comisión de Ciuda
danos de Avila”, que ha orga
nizado una concentración, pa
ra las 8 de esta tarde, en El 
Chico, para que las autorida
des expliquen las medidas 
adoptadas. También se reunió 
con el Consejo Asesor, inte
grado por Jesús Terciado y 
Antonio Encinar (Diputa
ción), Mario Galán, José Luis 
Blázquez Canales y Gonzalo 
Grande (Ayuntamiento), Car
los de la Vega, Luis Alberto 
Solís, Joaquín Estévez y José 
Luis Germain, por la Comu
nidad Autonómica; el coman
dante Asenjo, del Ejército; el, 
teniente coronel Jesús Gómez 
San Juan, de la Guardia Civil; 
Angel Pardo, director de la 
Residencia Sanitaria; Eduar
do Cabezas, director provin
cial de Educación y José An
tonio Lazuén, subdirector ge
neral de Planificación y Ope
raciones. Esta tarde, a las 5,30 
tiene previsto reunirse con 
representantes de EAE, FE- 
COPA, Cámara de Comercio 
y Amas de Casa, para expli
car la situación. -

Página 5 y 16

Las sesiones se han ini
ciado a las 9 de esta maña
na, con una intervención de 
Carlos Alvarez, director ge
neral de la Fundación 
MAPFRE. A lo largo del 
día está previsto qué se im
partan 50 conferencias en 
las distintas salas existentes 
en el Instituto Tecnológico 
de Seguridad. Mañana con
tinuarán las seines institu
cionales y el dí»9, a las 5 de 
la tarde, se real^irá un acto 
académico, con asistencia de 
directores generales y prime
ras autoridades abulenses y 
en el que se inforrñará sobre 
investigación, seguridad 
contra incendios y otros as
pectos sobre los que va a 
tratar el encuentro.
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Mañana miércoles, 8 de octubre TELEFONOSEL TIEMPO

Madrid. Efe.

FARMACIAS

CARTELERA

MISASAUTOBUSESMUSEOS
BINGOS:

Llegada a AvilaSalida de

OFRECIDA POR

7

O.N.C.E (16 F.)930y 17,48(ia33F.)

DIA 6 DE OCTUBRE

TERMINACIONES

RADIO EL DIARIO DE AVILA
el periódico deRADIOCADENA ESPAÑOLA

todos los abulenses

DE T.V.EPROGRAMAS

Para hoy, día 7 SEGUNDA CADENA

PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

19.00:

7.30: BUENOS DIAS.

18.00:
18,25:

Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo: 
Narrillos del A.: 7
Cabezas del V.: 15

417: 5.000 pesetas.
17: 500 pesetas.
7: 50 pesetas.

(L.): De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

11.40
12.30
12.35

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

Mañana miércoles, día 8: Doña 
María Julia T erciado Valls. Capitán 
Peñas. 15. T eléfono: 22 17 72.

100.000 pesetas al número 9417.
1.250 pesetas al número 9416.
1.250 pesetas al número 9418.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

20,00: T ODO QUEDA EN CASA.
20,30: TELEDIARIO.

16,30: LA T ARDE.
17.25: AVANCE TELEDIARIO.
17,30: LETRA PEQUEÑA.

BARRIO SESAMO.
LA TIERRA DEL ARCO 

IRIS.
TOCATA.

15,00:
15,35:

Barco de A: 8 y 16.20 
Guijuelo: 7.40 (16.45 F.)
Pedro Bernardo: 6.15
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14,15
Arévalo: 15

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S, Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé
fono 22 00 20). 8 y 10,45. “KARATE 
KID 11”. (Todos los públicos).

Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10
Arenas: 7 
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15
Hervás-Béjan 7,15 y 15,15

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

9,40:
10,10:
11,10:

Segovia: 9 y 19,15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Madrid: 10; 14,30 y 20
Horcajo T.: 7,30 y 15

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Hoy martes, día 7: Don José Gutié
rrez García. Plaza de la Victoria, 10. 
Teléfono: 21 13 12.

9,10:
9,25:

S. Martín de la V.: 7,30 9.30
S.Bartolomé de P,: 8,30 9,30
Pedro Rodríguez: 8 9,30

SANTORAL:

LA MUSICA 
tatooodano E<x^kia 

LA SUERTE 
Rodocodano

LA NOTICIA 
Rodocodana

RADIO 80

24 horas de la mejor música en 
estéreo, con las 1.000 mejores cancio
nes de las tres últimas décadas.

Ss. Susana de Blois, mr., el anciano 
Simeón, Artemon, pbro.; Reparada, 
Benedicta, vg.; Néstor, Pedro, Deme
trio, Hugo, Valeria y Polena, Pladia y 
Porcaria, Palancia y Lorenza, mr.s,, 
Evodio, ob.; Pelagiti y T ais, peniten
tes; Badilón, ab.; Eusebia, abadesa. 
Pedro de Sevilla, mártir.

Misa: De Feria.
Sol: 6,18 a 17,46. Luna. 11,55 a 

20,44. Cuarto creciente el 10 en Ca
pricornio.

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

00,00: La noche e.s de Pilar. 06,00: 
Ho_\ en España. 07,50; Resumen in- 
lormativo regional y local. 08,00; 
Hoy en España. 09,00: Objetivo; Ho
ra 13. 13,00: Magazine local. 13,30; 
Rincón de la gloria. 14,00: Informa- 
ti\(> Regional. 14,25: informativo lo
cal y Deportes. 15,00; T op 70. 16,00; 
Asi, simplemente. 17,00: Nadie es 
probeta en su tierra. 18,00: Las tardes 
de RC. 19,00: Apueste por una. 
20.00: La hora deportiva. 21.00: Re
sumen inlormativo local. 21.15: Ra- 
diodeporte. 22.00; Mañana ya verás.
23.45: Boletín informativo de RCE.

ANTENA 3
00: Supergarcía en la Hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de Estre
llas (Carlos Pumares). 4; Los 33 de 
Antena 3, con Gomaespuma. 5: Re
petición de Supergarcía en la Hora 
Cero. 6,30. El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30:' Viva la 
Gente (Jesús Hermida/Jesús Sán
chez). 15; Crónica 3 (Julián Nieto).
15,30; Las tardes de Antena 3 (Mi
guel Angel Nieto). 19,: Antena de 
Castilla y León (Federico Gallego). 
20: Los 33 de Antena 3. Especial 
Gomaespuma. 22; La salud es lo que 
importa (M.“ Luz Muñoz). 23; Hora 
cero (Miguel Angel García Juez).

Continuará inestable con leve 
descenso de las temperaturas

Hoy martes, habrá chubascos y 
tormentas en los Pirineos, Catalu
ña, Aragón, regiones de Valencia y 
Murcia, Baleares, puntos de Anda
lucía Oriental, la Mancha y Centro, 
informa el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Ocasionalmente estas precipita
ciones podrán ser fuertes, espe
cialmente en el área mediterránea. 
El cielo estará poco nuboso en 
Canarias, Andalucía Occidental, Ex
tremadura, Galicia y Cantábrico.

En estas dos últimas regiones, 
junto con el País Vasco y Castilla- 
León habrá numerosos bancos de 
niebla Las temperaturas no varia
rán mucho, o en todo caso, bajarán 
un poco.

Mañana día 8, el cielo estará 
muy nuboso con chubascos tor
mentosos en el área del Estrecho, 
-Baleares, Cataluña y puntos de

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo; precio 200 pese
tas: gratuita, mostrando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada; 10 pesetas.

15,35: REMINGTON ST EELE. 
“Las aguas de Steele corren 
profundas".

16.35: LA TARDE.
17,25; AVANCE TELEDIARIO.
17,30: DENT RO DE UN ORDEN.
17,55: TOROS.
19,30: EN LA NATURALEZA.
20.00: LAS CUENT AS CLARAS. 

“España está de moda".
20,30: TELEDIARIO.

PUNTO Y APARTE.
21,15: PLATO VACIO.
22,25: LAS VIUDAS.

Episodio núm. 3.
23.20: EN PORT ADA.
23.50: TELEDIARIO.
00,20: T ELEDEPORT E.
00,30: T ESTIMONIO.
00,35: DESPEDIDA Y CIERRE.

Valencia y Murcia. Cielos parcial
mente nubosos en Extremadura y 
zonas más orientales de ambas 
Castillas y Aragón con algún chu- 

’ basco tormentoso disperso. En el 
resto de la Península la nubosidad 
será escasa con bancos de niebla 
matinales en el cantábrico. Vientos 
flojos del NE con algunas rachas 
fuertes pn los núcleos tormento
sos, Temperaturas Sin grandes cam
bios.

El día 9, la nubosidad será abun
dante en Canarias y áreas del Es
trecho, Ceuta y Melilla, con algún ' 
chubasco de origen tormentoso. 
Parcialmente nuboso en el litoral 
mediterráneo y Andalucía. Poco 
nuboso en el resto. Vientos flojos 
del SE con levante moderado en el 
Estrecho.

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima: 19,08°.
Mínima: 12,4°.
Precipitación; 05 L por m2.

10.15 y 20.30 (L.) 
10.15 y 15.15 (S/L) 
15,30 (M.) 
12: 16,30 y 22 
9,20 y 16,30 
930 (Lunes y V.)

16.45
9 
9.15 
16 
9.20 y 15.55 
9.20 y 15.55 
9.15 
9.15 
9.05

9.30 y 19.45
9.28 (18.33 F.) 
9.15
9.15
15.50
15.50

18.45: CARTA DE AJUSTE.
18.59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19.00: AGENDA INFORMATIVA
19.15: MAÑOS ARTESANAS.
19.30: DIBUJOS ANIMADOS. 

“Aventuras del Cachorro 
Puppv".

20.00: PLANT A BAJA.
21.00: TURNO DE OFICIO. 

“El hijo del notafio”.
22.25: DOCUMENTOS TV.
23.05: TENDIDO CERO.
23.35: CAROL BURNETT. 

Episodio núm. II.
24.00: MET ROPOLIS. 
00.30: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 8
PRIMERA CADENA

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 1930

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30 Segovia: 8.15 y 17.45 (L.)
14 Villacastín: 14.30 (V. y M.)
9.45; 16.45 y 19 Madrid: 11.45:18.45y21(L)
16.45: 19 y 22 Madrid: 18.45; 21 y 24 (F.)
13 Y 17,15 Horcajo T: 1430 y 19,05
17.15 Flores de Avila: 1835 (L)
17.30 Serranillos: 1930
13.15 Navaluenga: 1445
17.45 V. del Obispo: 19.45
16.45 Narrillos del Alamo: 19
12.45 Cabezas deí Villar: 14
13.15 y 17.30 Madrigal: 14.30 y 19
13.30 y 17.30 Riocabado: 14.10y 18.10
15.30 Arenas: 17.45
17 Parador G. 1930 (menos d.)
19 (sábados 17)
9.55. 13. y 18

Rio&ío. 19.50 (17.50 sábad.)

(9.55 festivos) Hervás Piedrahíta-B ar
co 12.55 y 20.20 (12.25).

18 (955 V. M 
16,30;
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Días laborables
Catedral: 8,30. 9.15 y 9,45.
San Pedro: 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón MJ: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30, 
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas); 8.30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11,30, 
La Encamación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8. 
Institue. Charitas: 8,30. 
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clime. “Santa Teresa”: 7,30. 
Hospital Seg. Social: 19. 
Sant® Sonsoles: iR. ---- -------_L^2.^¿»^^-^«« - • ...A.

Sudtácon.

EL PERSONAJE 
AVILA
1503 KH.

Esta es su radia
Radiocaclena Española

PUEST A A PUNTO.
LA CEST A DE LA COM
PRA.
LA FUENT E DE PIEDRA.
PLATO VACIO (R).
MAS VALE PREVENIR 

(R).
SOLO SE VIVE UNA VEZ. 
AVANCE TELEDIARIO.

TELETEXTO.
PROGRAMACION CEN
TROS PERIFERICOS. 
TELEDIARIO.
REMINGTON STEELE. 

“Corazón de acero”.

AVILA 
Bomberos..........  211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja.......... ... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa.. . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía......................... 091
Policía Nacional......... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188
Telégrafos................. 222000
RENFE.............  226579
Tele-Rúta............  (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno. 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja........ 371466
Guardia Civil............. 370004

Ambulancias. 370048
y 37Ó220

Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento.......... 370005

■ Cruz Roja........ 371466
AREVALO 

Cruz Roja....... 300864
Guardia Civil............ 300011

Ambulancia.... 300881
Policía Municipal .. . 300092
Ayuntamiento ...... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja....... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia... 340336

y ,340221
Policía Municipal .. . 340701
Ayuntamiento. 340013

CANDELEDA
Guardia Civil. 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento. 380033

CEBREROS
Guardia Civil. 8630006
Ayuntamiento. 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil. (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento. (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja....... (91)8970102

Guardia Civil............ 8970009
Ayuntamiënto'..'.... 8970013

PIEDRAHITA
Guardia Civil. 360022
Ambulancia.. 360260
Ayuntamiento. 360001
Cruz Roja...... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA 
Guardia Civil. 8660030

Ambulancia.. 8665676
Ayuntamiento. 8660002
Cruz Roja...... (91)8661214

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses) 

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22.50

PUNTO Y APART E.
21,15; EL ARCA DE NOE. 
21,45: SESION DE NOCHE.

“Sección especial”.
00,55: TELEDIARIO.
00,25: ESPECIAL EST UDIO 

ESTADIO.
01,25: DESPEDIDA Y CIERRE.

18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,15: MANOS ARTESANAS.
19,30; DIBUJOS ANIMADOS.
20,00: PLUMIER.
20,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.
21,00: FIN DE SIGLO.
23,40: TIEMPO DE CREER.
00,10: METROPOLIS.
00,40; DESPEDIDA Y CIERRE.
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El talante religioso de Unamuno
Por Francisco LOPEZ HERNANDEZ

“Agua del cielo no quita riego”
REFRAN POPULAR

En este año se cumple el 50 
aniversario de laínuerte de don 
Miguel de Unamuno. Con este 
motivo se está escribiendo bas
tante y se escribirá aún mucho. 
Pero me temo que, dado el “dis
curso cultural dominante”, no 
se le estudie como se debe, ni 
en profundidad, ni en totali
dad. Veremos.

Mi primer encuentro con 
Unamuno se produjo, práctica
mente. en mi adolescencia. Es
tábamos en clase de primer 
curso de “Historia de la Cultu
ra”. primer año también de Fi
losofía en el Seminario de Avi
la. El profesor de esta peculiar y 
valiosísima Historia de la Cul
tura era nada menos que el 
gran sacerdote, sabio y santo 
sacerdote, que fue Alfonso 
Querejazu Urriolagoitia, al que 
tanto debe la historia religiosa 
y saçerdotal de la diócesis de 
Avila. El. que un día se nos 
presentó en clase con una se
parata de un artículo escrito 
por José Luis López Arangu
ren, titulado precisamente así; 
"El talante religioso de Una
muno”. No recuerdo en qué 
revista se publicó.

Don Alfonso comenzó por 
presentamos al autor del ar
tículo. Dijo, entre otras cosas, 
que Aranguren era “un hombre 
que poseyendo bienes, le había 
dado por estudiar”. Se me que
dó esta frase, porque, sencilla
mente, me sorprendió. Enton
ces, me dije a mí mismo, resulta 
que sucede lo contrario de lo 
que en general yo había visto: 
que sólo estudiaban los hijos 
de los ricos. Lo que en mí me

Repulsa 
e indignación

f El Colectivo Cantueso quiere 
sumarse a la repulsa e indigna
ción del pueblo abulense, ante el 
vergonzoso problema del agua 
que estamos padeciendo. Resul
la cómico pensar que una ciudad 
como Avila, situadaentre monta- 

' nas, carezca de suministro de 
agua para la población.

i La situación no es nueva Des- 
; gi^aciadamente los abulenses es- 

_ ' tamos acostumbrados a sufrir las 
I temidas restricciones de agua 

desde hace varios años, pero es 
inadmisible que a estas alturas, 
con dos embalses para abastecer 
w ciudad, nos encontremos así. 
Creemos que el pueblo abulense 

está absolutamente harto de 
31 soportar esta vergüenza.

c '^^^ ^^^ tenemos que 
War, a los responsables de 
Uestro Ayuntamiento, del es- 

P etaeulo y el panorama que 
.®®^ ciudad. Las calles 

ansitables, el humo del verte- 
ero qne nos asfixia, el caos 

.’^^°’ ^®5 aguas residuales 
♦ Ciudad vertidas directa- 

^’^ el río Adaja, sin depu- 
^^cira. por si no tuvié- 

bastante, nos privan de lo 
®®®’^cial: el agua.. Nadie 

® ^®^®rar tal estado de aban
dono y subdesarrollo.

pi se habló de construir 
t/vn"?®^® ^d^ Voltoya el Colec- 

1 ^®®° ya advirtió que el 
1 cuaH^ elegido no era el más ade- 
í car 'aasta llegó a pronosti- 

QUe hoy está sucediendo. 

sorprendía de verdad era que 
yo, siendo hijo de un obrero, 
pudiera estar estudiando. Y 
surgió en mí la gratitud ante las 
personas que estaban hacien
do posibles mis estudios, y 
tampoco me faltó la alegría al 
ver que un vocablo tan “de 
pueblo”, como era entonces 
“talante”, tuviera tanta cate
goría.

Aranguren defendía la tesis 
de que Unamuno era, “religio
samente”, protestante. Desde 
entonces, Unamuno me intere
só mucho y leí lo que me fue 
posible. Y leía lo que llegaba a 
mis manos acerca de Unamu
no. Por eso, pude comprobar 
que otros disentían de Arangu
ren afirmando que el talante 
religioso de Unamuno era“mo- 
dernista”, entendiendo por tal 
lo que en la historia de las ideas 
teológicas cristianas se enten
día en la segunda mitad del 
siglo pasado y aún se sigue 
entendiendo hoy. También re
cuerdo la afirmación de un 
sacerdote argentino, quien hi
zo su tesis doctoral sobre el 
mismo tema y había llegado a 
la conclusión de que, teniendo, 
sobre todo, en cuenta sus car
tas, Unamuno era católico.

Dejando esta cuestión que 
no es fácil resolver, porque en 
Unamuno hay expresiones en 
múltiples direcciones, lo que 
no se le puede negar, aparte de 
la riqueza literaria de sus escri
tos y su valioso prensamiento 
en otros aspectos del vivir y 
convivir humanos e hispanos, 
son, a mi ver, dos cosas de 
máxima importancia y actuali
dad hoy. Una es la sinceridad y

CARTAS AL DIRECTOR
pero claro, nadie nos hizo caso. 
Tampoco nos hicieron caso con 
el problema de la grafiosis en los 
negrillos y ahora cuando ya los 
han cortado casi todos, nos dan 
la razón. Aunque al parecer no 
fuimos los únicos en cuestionar 
el proyecto del Voltoya, ya que 
según se dice, algunos técnicos 
también lo desaconsejaron. Pe
ro, como suele suceder en estos 
casos, siempre hay alguien con 
póderosos intereses políticos y 
económicos. La presa se cons
truyó y terminó a un ritmo ace
lerado, se gastaron varios cien
tos de millones de pesetas, que 
hoy mucha gente se pregunta 
para qué han servido. ¿Quién se 
ha beneficiado con éste asun
to...?

Pero volvamos a los hechos. 
En febrero del presente año los 
dos embalses están aceptable
mente llenos. Sanidad y las auto
ridades vienen repitiendo por 
esas fechas que el agua es salu
dable, que puede beberse, aun
que los abulenses no pensamos 
lo mismo cuando vemos el color 
que ésta tiene y là porquería que 
se acumula al dejarse un rato en 
reposo. Si uno se acercaba a la 
presa en aquélla época, era fácil 
ver gran cantidad de caballos y 
vacas metidos en el agua, ha
ciendo sus necesidades fisioló- - 
gicas, e incluso hierros dentro 
del mismo, lo cual hoy puede 
verse mejor, pues aún continuán 
allí. Es decir, se quitaban las 
ganas de beber el agua con barro 
que salía del grifo.

De pronto nos comunican que 
el responsable de Aguas del 
Ayuntamiento ha asumido la de
terminación de vaciar los dos 
embalses que abastecen a la ciu

la profundidad religiosa de su 
vida y de»su obra hasta poder 
afirmar que todo en él está 
transido de religiosidad. En es
te sentido, Miguel de Unamuno 
es una figura que recuerda ine
vitablemente a San Agustín. La 
segunda cosa de enorme tras
cendencia que hay que desta
car en Unamuno es el haber 
tenido el coraje de.situar en el 
primer puesto del pensar y del 
vivir humanos el tema o pro
blema religioso. Cuando lo reli
gioso era excluido en los espa
cios de los más o menos impor
tantes intelectuales o pseu- 
dointelectuales dç nuestro 
mundo, Unamuno con la fuer
za de su genialidad y toda su 
categoría intelectual puso en el 
primer puesto la temática reli
giosa. Lo religioso era y es algo, 
que ningún hombre elernen- 
talmente responsable puede 
dejar aparcado en los arcenes 
de su propio camino.

Por ser esta la vértebra tota- 
lizante de la vida, del pensa
miento y de la obra escrita de 
Unamuno, mucho me temo 
que en el cincuenta aniversa
rio de su muerte Unamuno sea 
ignorado o ignorante y malin
tencionadamente descalificado 
desde las tiendas oscuras de 
tantos “sabios” como nos han 
nacido en estos últimos tiem
pos. A Unamuno lo recordaré el 
día31 de diciembre en mi Misa 
de fin de año. Para los otros, 
tengo siempre las manos del 
alma levantadas demandando 
del Dios bueno misericordia, 
múcha misericordia, mucho 
“amor compasivo”. 

dad. La razón, la conocemos de 
sobra, el agua, al parecer, está 
contaminada y los casos de gas
troenteritis aumentan entre la 
población. Las compuertas de 
las dos presas se abren, ya a 
finales del invierno, aunque los 
responsables del Ayuntamiento 
tienen la “premonición” de que 
en la primavera lloverá en abun
dancia. De este modo, 40.000 
personas se quedan sin agua..

Estamos en octubre y las pre
sas ni siquiera se han limpiado. 
Es decir, las vaciaron para nada 
Quizá estén esperando que vuel
van a llenarse, para dejamos sin 
agua de nuevo la próxima prima
vera Mientras tanto, se suceden 
las perforaciones apresuradas, 
que sólo sirven para poner par
ches al auténtico problema 
aparte de estar destrozando la 
tierra La ribera del río Adaja y el 
Soto pueden sufrir graves conse
cuencias. También se trae agua 
del Río Mayor, pero según dicen, 
las tuberías de conducción están 
rotas y se pierde la mitad por el 
camino. Ahora se trata de paliar 
la situación con las cisternas, 
que traen el agua de embalses 
más lejanos, gracias a lo cuah 
parece que tenemos algo más de 
agua. Pero el gasto es elevadísi- 
mo y ésta es sólo una solución 
temporal. Nosotros nos pregun
tamos qué van a hacer los res
ponsables de nuestro Ayunta
miento si los embalses no se 
llenaa Y si lo hacen, por qué no 
limpian las presas ahora mismo, 
antes de que sea demasiado tar
de, o acaso pretenden volver a 
dejamos sin agua la próxima 
primavera...

Colectivo Cantueso

LA SOLANA José Manuel SERRANO

Personalismos políticos

A
NDAN a la greña el Ayuntamiento de la Capital y el Gobierno 
Civil, por culpa del problema del agua. Que si yo he hecho, 
que si tú has dejado de hacer, que.si esto, que si lo otro... Y el 
pueblo, lo único que quiere, ahora, es que le resuelvan el problemay 

le den agua. Nada más. Después vendrá el exigir responsabilidades 
— que las hay, insisto-—.

P
ERO dejemos, por hoy, nuestro ámbito local para adentramos 
un poco en el de la política nacional Con las elecciones 
vascas a la vista y las municipales, europeas y autonómicas a 
la vuelta de la esquina, la situación, en la mayoría de los partidos, es 

de crisis. Por ejemplo: PNV, AP, Coalición Gallega.. El antiguo 
secretario general del principal partido de la oposición parlamenta
ria decide pasarse al Grupo Mixto del Congreso —con otros 
compañeros— y formar un nuevo partido. En AP se escandalizan los 
fieles a Manuel Fraga y acusan a los desertores. Poco se acuerdan de 
cuando numerosos parlamentarios de UCD —los que ahora se 
llevan las manos a la cabeza por ejemplo— abandonaron su grupo 
para ingresar en las filas aliancistas.

N
O se dan cuenta algunos, de que mientras los políticos no 
aprendan a disentir y a sacrificarse personalmente, si es 
preciso, poco o nada conseguiremos. Porque realmente es 
escandaloso que un parlamentario salga elegido en una lista 

concreta y luego abandone ésta y se pase a otro bando. Cuando el 
ciudadano da su voto, no lo da a la persona, por regla general — otra 
cosa son los líderes—. sino a las siglas del partido o coalición por las 
que se presenta.

0
 nuestros políticos se vuelven más serios, o la sociedad 

española dará la espalda a quienes no saben desempeñar 
adecuadamente su papel La crisis de AP y de otros partidos 

es producto de los personalismos, no de las ideas fundamentales 
que unos y otros dicen defender.

La gran 
conspiración
Diario 16, 6-X-86

Algunos colaboradores cerca
nos de Fraga son partidarios de 
declarar a Alianza Popular en 
suspensión de pagos, dando 
cuenta de la situación al Tribu
nal de Cuentas. Técnicamente, 
este partido, lo mismo que el 
PSOE, está en quiebra. De la 
inminente decisión de los ban
queros sobre la deuda de AP 
depende, incluso, la continuidad 
de Manuel Fraga en la política 
activa.

El dirigente conservador ha 
amenazado expresamente con 
retirarse si la Banca corta o limi
ta drásticamente la financiación 
a su partido, y no a otros, unos 
meses antes de las decisivas 
elecciones autonómicas y muni

AVILA MEDIEVAL

EL QUIOSCO
cipales. El malestar en la sede de 
la calle Génova con el mundo 
finariciero es explosivo.

Uno de los dirigentes de Alian
za Popular, miembro del famoso 
“sanedrín”, me ha dicho: "Fraga 
no debería rebajarse a negociar 
personalmente con los banque
ros, sino enviar a la reunión al 
tesorero del partido”. A este pa
so, sólo el PSOE va a mantener 
buenas relaciones con la Banca

En las alturas de AP están 
convencidos, y dicen tener prue
bas que publicarán a su debido 
tiempo, de que el PSOE no es 
ajeno a lo que califican de “gran 
conspiración” contra la coali
ción conservadora.

Se trataría según esta versi- 
nión, de impedir que entre el 
CDS y la CP arrebaten a los 
socialistas en las próximas elec
ciones “tres o cuatro comuni
dades autónomas” y algunos 
importantes municipios.

PPT.
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Esta tarde intervendrá Francisco de Diego, ex-director del Jardín Botánico de Madrid

Teresa Tellería abrió el ciclo de conferencias 
sobre los bongos
Avila. Redacción.

María Teresa Tellería, vicedi
rectora del Jardín Botánico de 
Madrid abrió ayer el ciclo de 
conferencias de la Semana de 
Micología, que organiza el cen
tro Asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia (UNED) de Avila. En esta 
primera conferencia hizo una 
aproximación al mundo de los 
hongos.

Contando con el apoyo de una 
proyección de diapositivas, Te
resa Tellería explicó en primer 
lugar las diferencias existentes 
entre los seres vivios y la primera 
clasificación en vegetales y ani
males. Después se hizo una nue
va división con seres a los cuales 
no se podía catalogar en nin
guno de estos dos grupos pues 
tenían características de los per
tenecientes a ambos: las algas y 
los hongos. De estos últimos dijo 
que si bien la mayoría están fijos 
a la tierra, no son capaces de 
sintetizar sus propios alimentos 
como hacen las plantas, sino que 
tienen que tomarlos —como los 
animales heterótropos— del me
dio.
BIOLOGIA DE LOS HONGOS
- La conferencia que se titulaba 

“Biología de los hongos" servió de 
presentación de este reino de la 
naturaleza haciendo un especial 
hincapié en aquellos que son 
más visibles.

Esta tarde, a partir de las ocho

e igual que ayer en el salón de 
actos de la Cámara Oficial de 
Comercio, tendrá lugar la segun
da conferencia de la Semana de 
Micología. Esta segunda confe
rencia será impartida por el pro
fesor Francisco de Diego Calon
ge, que ha sido director del Jar
dín Botánico de Madrid e in
vestigador de varias universi
dades como la de Bristol en 
Inglaterra, Lieja en Bélgica, Lodz 

en Polonia, etc. Ha publicado 
numerosos artículos y libros so
bre hongos. Actualmente es pro
fesor de Investigación del Con
sejo superior de Investigaciones 
Científicas y miembro de las so
ciedades Micológicas de Fran
cia, Inglaterra y Estados Unidos.
HONGOS DE LA PROVINCIA 

DE AVILA
La conferencia de hoy, que 

igual que la de ayer será ilustrada 

con diapositivas, llevará el título 
de “Hongos más comunes en la 
provincia de Avila y claves para 
su identifación”. Por otra parte, 
desde las cinco de la tarde hasta 
las ocho puede visitarse la ex
posición de setas recogidas por 
los alumnos participantes en el 
Curso de Micología y por la Aso
ciación Micológica Abulense. La 
exposición está en el patio de la 
Cámara de Comercio.,

‘‘Jufra” ofrece
los beneficios de 
su actuación 
para contribuir 
a los gastos 
del agua
Avila. Redacción.

El grupo de teatro "Jufra" 
representará el próximo vier
nes. día 10, en el Teatro Ave
nida de nuestra capital, la 
obra “Armando gresca”, de 
Adriano Ortega, que fue un 
éxito en las fiestas de verano 
pasadas.

La recaudación, según ha 
manifestado a EL DIARIO DE 
AVILA el director del grupo, 
José Luis Alfayate, se entre
gará al Mando Unico de Pro
tección Civil, para contribuir 
a los gastos que está origi
nando la solución del pro
blema del abastecimiento de 
agua, como una aportación del 
grupo, al margen de cualquier 
consideración política.

La obra “Armando gresca”, 
es una divertida comedia de 
Adriano Ortega, que a buen 
seguro hará reir a los abu
lenses y olvidarse un tanto de 
los problemas del agua.

A una de las sesiones —a 
las 8 de la tarde o a las 11 — 
asistirá el gobernador civil de 
la provincia, José Luis Ma
chuca, quien ha acogido la 
idea de “Jufra”, con satis
facción.

La Caja de Ahorros ha he
cho la cesión gratuita de la 
sala del Teatro-cine Avenida, 
de nuestra capital.

También este año ha sido presentada —ayer por la tarde— la Escuela de Padres en el Colegio de la Encarnación donde ya 
estuvo como experiencia piloto el año pasado LUMBRERAS

En tres casos impuso la adopción 
de medidas correctoras

La Subcomisión Provincial de 
Saneamiento emitió 17 
informes favorables
Avila. Redacción.

A las 10,30 horas del día de ayer, tuvo lugar en el Gobierno Civil, la 
reunión de la Subcomisión Provincial de Saneamiento, donde se 
llevaron a estudio diferentes expedientes, emitiéndose informe 
favorable sobre los siguientes:

Pedro García Burguillo habló de la puesta en práctica del pasado año

La experiencia de la Escuela de Padres se 
amplía a los centros públicos de preescolar

Avila. Redacción.

Ayer por la tarde, en el colegio 
de La Encarnación, se realizó la 
presentación de la Escuela de 
Padres que ya estuvo como ex
periencia piloto el año pasado, 
en este mismo centro, con el 
patrocinio del Ayuntamiento a 
través de la Comisión de Cultura. 
Este año esta experierícia se va a 
ampliar a todos los centros pú

blicos de Avila que tienen edu
cación preescolar.

El presidente de la Comisión 
Municipal de Cultura, Pedro Gar
cía Burguillo hizo la presenta
ción de esta escuela en el citado 
centro en presencia de padres y 
algunos profesores. Los centros 
con aulas de preescolar tendrán 
una reunión mensual con un 
pedagogo y una psicóloga, para 
un mejor conocimiento de los 
niños de esa edad, así como

interesar a los padres en las 
tareas educativas.

La nueva escuela Será presen
tada en los próximos días en 
todos los centros que se han 
sumado a esta iniciativa: una 
iniciativa que —según García 
Burguillo— tuvo una amplia de
manda, lo que motivó que el 
Ayuntamiento decidiera hacer 
un importante esfuerzo econó
mico para poder dar satisfacción 
a las peticiones de los padres.

Fábrica de pan ybollería en 
Avila, bar en La Adrada, fábrica 
de conservas vegetales en Lan
zahíta, nave polivalente en San
ta M.® del Arroyo, pub en Sotillo 
de la Adrada, pub-cafetería en 
Santa María del Tiétar, juegos 
recreativos en Santa María del 
Tiétar, comercio rural y car
nicería en Muñogalindo, indus
tria dedicada a panadería en 
Poyales del Hoyo, matadero co
marcal en Cebreros, discoteca 
en Arenas de San Pedro, Ins
talación de depósito de G.L.P. 
en Burgohondo, bar tienda en 
Navaquesera, bar en Nava del 
Barco, juegos recreativos en 
Avila, calle Ntra. Sra. de Son
soles, industria de restauración 
de muebles en Sotillo de la 
Adrada, taller cerrajería en Pie-

dralaves. La Subcomisión Pro
vincial de Saneamiento impu
so la adopción de medidas co
rrectoras a; Fábrica de patatas 
fritas en Navaluenga, taller de 
torneado de madera en Arenas 
de San Pedro, bar en Hoyo de 
Pinares.

• Se dio trámite a las denun
cias presentadas, desestimán
dolas en su mayoría, a ex
cepción de la presentada con
tra La Venta de Santiago (San
tiago del Collado) que ha sido 
clausurada, hasta que no cum- 

-pla las medidas correctoras im
puestas.

Y por último, se dedicó es
pecial atención a la problemá
tica de la instalación de naves 
ganaderas en El Barraco.

KAISER
Joyero

Relojes MESA Y ANTESALA
PI. de Santa Teresa, 6 AVILA,
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Avila. Redacción.__________
El río Adaja puede ser la 

solución más positiva de ma
nera inmediata, según mani
festó ayer el gobernador civil 
de la provincia, José Luis 
Machuca García, en el trans
curso de una visita que realizó 
al lugar de donde se extrae 
agua del río para utilizarlo en 
el suministro a la capital.

En opinión del gobernador, 
una vez vistos los primeros 
análisis cuantitativos del agua 
del Adaja, va a ser posible que 
el suministro de agua a la 
capital quede garantizado des
de las siete de la mañana a las 
cinco o cinco y media de la 
tarde.-Lo cierto es que aunque 
afirmó que el bombeo del 
Adaja va a ser la solución 
para Avila en tanto lleguen 
las lluvias, aún no se ha calcu
lado cuál va a ser el coste de 
este proyecto, que al parecer 
se determinará una vez haya 
sido puesto en marcha defi
nitivamente. El caudal del Ada
ja para el consumo va a ser de 
ocho mil metros cúbicos cuan
do, según el gobernador a la 
vista de los informes técnicos, 
las fiecesidades de la pobla
ción son de doce mil metros 
cúbicos diarios.

Señaló asimismo que el su
ministro para todas las horas 
del día no va a ser posible 
hasta que no lleguen de ver
dad las lluvias y pueda utili
zarse el agua de los embalses 
del Voltoya y Becerril. El pri
mero de ellos almacena ac
tualmente treinta mil metros 
cúbicos de agua y el segundo 
no más de ocho mil.

FALTA DE PRESION
El problema que se va a

Se construirá un muro para que no se vaya el líquido

El río Adaja, solución inmediata para 
el abastecimiento de agua
plantear como más importan
te si se consigue ese sumi
nistro de diez horas diarias es 
que el agua llegue a todos los 
vecinos de Avila debido a la 
falta de. presión existente. 
Hasta ahora las cisternas vie
nen vaciando agua en los 
depósitos para conseguir una 
presión mayor, pero lo que se 
pretende es ir suprimiendo 
paulatinamente la venida de 
cisternas a la capital. La so
lución, según reconoció el 
propio gobernador civil, hu
biera sido la construcción de 
un depósito regulador, cuyas 
obras hace tiempo que están 
empezadas pero aún sin ter
minar. Hace cinco meses se 
fue a pedir a la Escuela de 
Policía autorización para .que 
pasaran las tuberían proce
dentes de este depósito por la 
misma escuela, pero esa peti
ción coincidió con la visita del 
ministro del Interior a las 
instalaciones de la Escuela y 
desde entonces, a pesar del 
tiempo que ha transcurrido, 
no se ha presentado esta soli
citud. Machuca informó de 
ello ayer al ministro, José 
Barrionuevo, que le dio ga
rantías de que en cuanto fuera 
solicitado se agilizarían los 
trámites. También habló con 
el consejero de Obras Públi
cas y Ordenación del Territo
rio, Antonio de Meer, con el 
fin de que presionara a la 
empresa que realiza las obras 
para que solicitara ese per-

Ayer llegaron los tubos, para su instalación una vez abierto el viejo canal
l.l.MBRfRAS

miso lo antes posible. Las 
obras están a cargo de 1^ Junta 
y pasarán tras su finalización 
a depender del Ayuntamiento, 
que aporta el treinta por cien
to dél presupuesto.

ENTUBAR RIO MAYOR

José Luis Machuca infor
mó erróneamente que el río 
Mayor, otra de las salidas 
viables al abastecimiento de 
agua, ya se estaba ayer entu
bando. Lo cierto es- que, se
gún pudo comprobar ayer es
te periódico, algunas tuberías 
fueron descargadas ayer en 
las proximidades de la presa 
del río y se llevó una máqui
na para ir descubriendo el 

canal que lleva hasta la presa 
del Becerril, pero ni el canal 
ha sido abierto, ni descubierto 
por completo ni se ha comen
zado a entubar. Al parecer las 
tuberías no llegaron hasta ayer. 
Lo cierto es que el gobernadór 
dijo además que en un plazo 
de veinte días se aportará 
agua para el suministro, sin 
perder nada por el camino 
como ocurre ahora por el 
canal.

En otro momento el gober
nador habló de que también 
se trae agua del arroyo de 
Ojos Albos y de que han 
quedado prohibidas toda.s las 
captaciones ilegales que han 
sido hechas junto al curso del 
Adaja. Señaló que a pesar de 

esta prohibición, en la locali
dad de Niharra se ha hecho 
una pequeña presa para regar 
que fue rotíi en presencia de la 
Guardia Civil, considerando 
que ahora lo más importante 
es el abastecimiento a la capi
tal. Al suprimir estas capta
ciones ilegales, e! aporte de 
agua del Adaja ha sido ma
yor.

.losé Lui.s Machuca cree 
que con el caudal del Adaja 
va. a sobrar agua para esas 
diez horas de suministro, pol
lo qué se está construyendo 
una.pequeña presa reguladora 
parti que “no se escape una 
solii gota de agua".

Preguntado por El Diario 
de Avila sobre la potabilidad 
del agua, el gobernador civil 
dijo que Bienestar Social ase
gura que es bebible \- que hará 
llegar el informe que se está 
redactando a los medios de 
comunicación.

Finalmente agradeció a to
do el personal que está tra
bajando en este problema el 
enorme esfuerzo que está rea
lizando para que se solucione 
la grave situación por la que 
pasa Avila. Hizo asimismo 
una mención especial a los 
soldados y a la.s cisterna.s del 
Ejército.

Machuca anunció asimis
mo que no dejará el mando 
único hasta que no sea limpia
do el depósito número tres, ya’ 
que existe un informe sanita
rio que aconseja esta lim- 
pieza.

En el lugar de donde se está 
sacando el agua del Adaja 
estaban presentes, ademá.s de 
José Luis Machuca, el alcal
de, Mario Galán, y concejales 
de los cuatro grupos muni
cipales.

Recomendaciones a centros escolares
saludpara la protección de la

Avila. Redacción.

La Delegación Territorial de Bienestar Social ha hecho pú
blicas una serie de recomendaciones higiénico-sanitarias para 
los centros escolares de la capital, encaminadas a la 
protección de la salud de los alumnos y profesores ante 
la actual situación de escasez de agua. Estas recomenda-
Clones son:

Se consideran correctas 
las medidas adoptadas de 
concentración de clases en 
jornada de mañana, para 
aquellos centros de EGB que 
lo estimen conveniente. Así 
permite limpieza del centro 
por las tardes.

Los riesgos que se derivan 
de la actual situación son: 
Ingesta de agua no potable, 
falta de higiene en servicios, 
falta de higiene en aulas y 
dificultades para- observar 
normas de higiene indivi
dual.

Como medidas correcto
rs se propone: Ingesta de 
agua no potable. Si se ga
rantiza la continuidad del 
suministro de agua a la red 
Municipal durante la jorna
da escolar reducida, no es 
Necesario la adoptación de 
Ninguna medida.

En el caso de que no se 
garantice existen las siguien
tes opciones: Para todos los 
uiveles: Que los mismos 
alumnos se provean de agua 
potable en sus domicilios y 

lleven al centro escolar 
para el consumo individua
lizado.

Las de preescolar y prime
ros cursos de EGB: Que los 
responsables de! Centro pro

vean a cada clase de 3-4 
recipientes de 5 litros de 
agua potable a partir del 
abastecimiento y los deposi
ten en cada clase al comienzo 
de la jornada. Así mismo el 
número de vasos suficientes 
de uso individual, etiqueta
dos con el nombre de los 
alumnos y se dé la opción 
para tomarlo en el momento 
oportuno (por ejemplo, al 
final del recreo).

Para los últimos cursos de 
EGB, BUP, Politécnico, etc.: 
Que se dote, por parte del 
organismo competente (Mi
nisterio de Educación y 
Ciencia, Ayuntamiento, Pro
tección Civil, etc.), a los 
centros docentes de recipien
tes con capacidad de 50 a 
100 litros, provisto.s de grifo, 
en número proporcional al 
censo. Se estiman las nece
sidades^ en 1/2 litro por 
alumno y día.

Con relación a la provi
sión de agua potable por 
parte de los centros, así co
mo a su correcto reparto y 
reposición, se considera ne
cesario, que en los centros 
donde no exista personal 
subalterno, el organismo 
competente le dote del mis
mo de forma temporal y con 

ámbito de actuación en di
versos puntos de forma su
cesiva.

La falta de higiene en 
servicios puede quedar re
suelta con la concentración 
del horario, siempre y cuan
do se insista en el empleo de 
agua de cisternas o de otros 
orígenes previamente reco
gidos en recipientes idóneos 
para utilizar en la limpieza 
de servicios higiénicos. Con 
ello se.ahorra a^ua potable 
del abastecimiento. Revisión 
periódica de la situación hi
giénica a lo largo de la 
jornada y vertido directo de 
agua en urinarios y retretes 
por personal responsable.

En casos de falta de higie
ne en aulas, se deben obser
var las normas habituales.

Insistir tanto en la conve
niencia de empleo de lejía 
comercial para todas las 
operaciones de limpieza.

Ante las difícuitades para 
observar normas de higiene 
individual, insisfir en alum
nos y asociaciones de padres 
en la capital importancia de! 
lavado de manos, sobre to
do una vez utilizados los 
servicios. Vigilancia de aseo 
personal.

Para mejorar la vigilancia 
epidemiológica, se ruega en
carecido al profesorado y 
asociaciones de padres, co
muniquen cualquier anoma
lía sanitaria que detecten 
tanto a nivel de alumnos 
como de instalaciones rela
cionadas con la situación 
actual.

Consejos higiénico-sanitarios 
para el ramo de hostelería

Se reeomienda utilizar recipientes idóneos, 
retirar los residuos sólidos con 
minuciosidad, empleo de agua no potable 
para otros usos y manipular 
correctamente los productos alimenticios
Avila. Redacción.___________ _______________________

También la Delegación Territorial de Bienestar Social de 
la Junta ha señalado que la situación attual con prolongada 
escasez del agua de abastecimiento conlleva la aparición de 
situaciones capaces de comportar riesgos sanitarios. Con el 
fin de evitarlos ha hecho pública una serie de recomenda
ciones higiénico-sanitarias para el ramo de hostelería, 
centradas en los siguientes puntos:

Falta de higiene en servi
cios: Deberán colocarse re
cipientes idóneos y con ca
pacidad suficiente como pa
ra almacenar agua, que no 
tiene necesariamente que ser 
potable, a fin de que pueda 
efectuarse un vertido perió
dico de la misma en urina
rios, retretes, etc.

Acumulación de residuos 
en los recipientes empleados 
para la limpieza o lavado de 
vasos, cubiertos, platos, etc. 
Deberán retirarse los resi
duos sólidos con minuciosi
dad y ser depositados en 
bolsas de basura antes del 
fregado. En e! agua emplea
da para éste, deberá ser aña
dida cantidad suficiente de 
lejía comercial. Será sufi
ciente un chorro de lejía por 
cada litro de agua a emplear 
eneste menester. Por la De
legación Territorial de Bie
nestar Social se adoptarán 
las medidas oportunas en 

orden a comprobar el cum
plimiento de esta recomen
dación.

Posible empleo de agua 
no potable para la elabora
ción de los productos de 
consumo.

En ningún caso podrá sel- 
utilizada agua que no tenga 
gaiantías de potabilidad. Es
ta se conseguirá directamen
te de la,red o, en su defecto, 
mediante la cloración domi
ciliaria o hervido del agua a 
emplear.
Inadecuada manipulación de 
productos alimenticios

Extremar las medida.s hi
giénicas tanto personales (hi
giene de. las manos, etc.), 
como de los utensilios ¿i 
emplear en la elaboración de 
dichos productos.

Por parte de la Delega
ción Territorial se compro
bará la correcta observación 
de este proceder.
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De noviembre de 1986 a marzo de 1987

950 plazas para Avila del 
programa de vacaciones para 
la tercera edad

Avila. Redaccióa _________________________________

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y la Secretaría 
General para la Seguridad Social, a través del Instituto Nacional 
de Servicios Sociales (INSERSO), organiza turnos de vacaciones 
para 142.500 personas de la tercera: edad, financiadas por la 
Secretaría General de Empleo y Relaciones Laborales, a través del 
Fondo de Solidaridad para el Empleo, durante los meses de 
noviembre de 1986 a marzo de 1987.

A la provincia de Avila, den
tro de dicho programa, le han 
correspondido 950 plazas en 
total. 50 por turno distribuidas 
de la siguiente forma: A) 350 en 
la Zona de Andalucía. 7 turnos 
de 20 días. Precio por persona: 
18.000 pesetas primer turno del 
3 al 23-XI-86 y el 7.° del9-III-87 
al 29-111-87. B) 350 en la Zona de 
Levante. 7 turnos de 20 días. 
Precio por persona: 18.000 pe
setas-primer turno del 5 al 
25-XI-86 y el 7.° del 11-111-87 al 
31-111-87. C) 250 en la Zona de 
las Islas Baleares. 5 turnos de 
28 días. Precio por persona: 
25.000 pesetas primer turno del 
8-XI-86 al 5-XII-86 y el 5.° del 
28-11-87 al 27-111-87.

Los precios incluyen: trans
porte de ida y vuelta en autocar 
de lujo o tren y complemento 
de avión o barco, para Ceuta, 
Melilla e Islas, para la zona de 
Andalucía y zona Valenciana. 
El traslado para la Comunidad 
de las Isalas Baleares se reali
zará preferentemente en avión 
Servicios en ruta de alojamien
to y almuerzo, si por la distan
cia a recorrer fueran necesa
rios. Estancias en hoteles de 2 y 
3 estrellas en régimen de pen
sión completa, con vino en las 
comidas. Régimen alimenticio 
especial para las personas que

Nota de la Dirección Provincial de Educación

Convocatoria de plazas de 
profesor
Avila. Redacción.

La Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia informa, a 
través de sendas notas enviadas 
a este periódico, que en el tablón 
de, anuncios de la misma se 
hallan expuestas al público las 
convocatorias de varias plazas 
vacantes.

En una de las notas se señala

Gobierno Militar de Avila

Ejercicios de Tiro Avila Redaccióa

Avila. Redaccióa

El Gobierno Militar de Avila ha 
enviado una nota a nuestra Re
dacción en la que informa que el 
próximo día nueve del presente 
mes de octubre, se efectuarán 

por prescripción médica lo re
quieran. Cena extraordinaria 
de despedida. Actividades so
cio-culturales. Asistencia sa
nitaria.

Estos turnos de vacaciones 
están dirigidos a pensionistas, 
sus acompañantes y mayores 
de 65 años.

Los requisitos para poder 
acceder a dichas plazas son:

No padecer enfermedad in
fecto-contagiosa. valerse por sí 
mismo y efectuar el pago del 
precio estipulado con 15 días 
de antelación en la Agencia de 
Viajes.

La finalidad de este ambi
cioso programa de vacaciones 
para la tercera edad, es por una 
parte, aumentar la capacidad 
de ocio de las personas mayo
res y proporcionarles unos me
dios y una forma de ocupar el 
tiempo libre del que disponen 
completando su formación 
cultural y ampliando su capa
cidad de disfrute y de posibili
dades personales, y de otra, 
mantener el nivel de ocupa
ción de las plazas hoteleras de 
las zonas más turísticas duran
te el invierno, posibilitando 
con ello la generación y mante
nimiento del nivel de empleo 
durante la temporada baja tu
rística.

que hay plazas vacantes para el 
Conservatorio Elemental de Mú
sica “Tomás Luis de Victoria” de 
la capital. La otra hace referen
cia a una plaza de profesor de 
Matemáticas en el Instituto de 
Formación Profesional de Are
nas de San Pedro, y una plaza de 
Formación Empresarial en el Ins
tituto de Formación Profesional 
de Cebreros. 

ejercicios de tiro en el campo 
“Fuente el Soplo” de esta capital.

Los ejercicios, según esta mis
ma nota, comenzarán a las ocho 
y media de la mañana y finaliza
rán a las cinco y media de la 
tarde.

Numerosas personas visitan diariamente la exposición LUMBRERAS

En el Palacio de Bracamonte, hasta el día 13

Exposición sobre la vida y la obra de 
Santa Teresa
Avila. Redaccióa

“El objetivo de esta exposi
ción es acercar al abulense y al 
que no lo es pero vive aquí, el 
entorno de Santa Teresa y la 
relación con su entorno. Hemos 
conseguido dos vídeos; uno ela
borado por la Caja de Madrid en 
el que ha colaborado un con
vento de monjas de Segovia y el 
otro, gracias al Obispado; este 
vídeo se produjo cuando vino el 
Papa a Avila donde se habla de

£1 subdirector general de Sanidad en la 
fiesta de los veterinarios

El sábado día 4 los veterina
rios abulenses celebraron la fes
tividad de su patrón, San Fran
cisco de Asís, con una misa cele
brada en la iglesia de San José 
(Las Madres), tal y como adelan
tamos ayer.

Estuvieron presentes en la ce

Santa Teresa, de Avila y sus pai
sajes y además se cuenta con un 
facsímil de las Fundaciones de 
Santa Teresa del que se editaron 
1.000 ejemplares, el primero de 
los cuaíes fue regalado al Papa y 
el segundo a los Reyes de Espa
ña’, ha manifestado Luis Miguel 
Pérez González, director de Caja 
Madrid en Avila, en la inaugura
ción de la exposición.

Esta exposición que origina
riamente fue montada por la 

lebración. además del presidente 
del colegio abulense, Pablo Del
gado, la junta directiva del cole
gio y la práctica totalidad de los 
veterinarios de la provincia, el 
subdirector general de Sanidad, 
Justo Mombeda Maqueda; el 
presidente del Consejo General 
de Colegios de Veterinarios, An
tonio Borregón Martínez; el dele

Confederación Española de Ca
jas de Ahorros y desde que fue 
adquirida en 1983 por la Caja de 
Madrid ha recorrido Madrid, To
ledo, Ciudad Real, Palma de Ma
llorca, Barcelona, Zaragoza y Va
lencia.

La exposición inaugurada el 
día 2 en el Palacio de Braca
monte, tal y como informamos 
permanecerá abierta hasta el 
próximo día 13 de octubre en 
horario de 10,30 a 13 y de 17,30 a 
21, por las tardes.

gado territorial de Bienestar So
cial, Joaquín Estévez Lucas y 
otras autoridades.

Por la noche, los veterinarios 
abulenses -se reunieron en una 
cena en la que homenajearon a 
los compañeros que se jubilan el 
presente año. Después de la cena 
continuaron con la celebración 
de madrugada, en la capital.

Domínguez, S. A.
Concesiónario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Teléf : 21 14 27 AVILA
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BURGOHON^

Con asistencia de solo tres concejales y el alcalde

Pleno municipal extraordinario
Burgohondo. Roberto Calvo.

El Ayuntamiento Pleno de esta localidad celebró sesión extraor
dinaria. con la asistencia únicamente de cuatro miembros de la 
Corporación, de los nueve que la integran, a pesar de estar 
debidamente convocados.

Unicamente acudieron a la 
reunión el alcalde, Enrique Bláz
quez Gómez, Ana M.® Blanco 
González y Luis Guerra López, 
por lo cual, el último punto del 
Orden del Día no pudo ser trata
do ni adoptar acuerdo alguno, 
dado que para ello se requería 
mayoría cualificada, es decir, 
con dos tercios del número de 
concejales.

SUELO URBANO

El asunto que se debía tratar 
era la aprobación provisional de 
las Normas Subsidiarias de Pla
neamiento de ámbito municipal, 
y que quedaron pendientes por 
falta de "quorum”.

En el misiño Pleno se adjudi
có el encargo de redacción de, 
Estudio Pormenorizado de Suelo

GENTE DE MODA 
EN AVILA

Urbano a Miguel Tofiño Sagredo, 
arquitecto técnico de Navaluen
ga, y que había sido propuesto 
por la Comisión de Selección 
formada al efecto. Dicho estudio 
tendrá como finalidad concretar 
la sección, llaves de paso, etc. de 
las redes municipales de abaste
cimiento y saneamiento, así co
mo alineaciones y rasantes de 
las calles, y que serán un instru
mento complementario de las 
recientemente aprobadas ini
cialmente Normas Subsidiarias.

PAVIMENTACION DE CALLES

Se aprobó la relación de obras 
y prioridad de las mismas a in
cluir en los Planes Provinciales 
de 1987, que con un presupuesto 
de 8.000.000 de pesetas, se pavi

mentarán calles de la localidad, 
que buena falta hace.

También aprobó el Padrón 
Municipal de Habitantes realiza
do con referencia a 1 de abril de 
1986, y que asciende a la canti
dad de 1.525 habitantes, de los 
cuales 773 son varones y 752 son 
mujeres. Disminuye por tanto la 
población de Burgohondo en 
unas 75 personas desde la última 
rectificación del Padrón Muni
cipal.

UCENCIAS DE OBRAS

Varias licencias de obras, dos 
solicitudes particulares y la 
puesta en conocimiento de los 
Corporativos de las disposicio
nes y publicaciones oficiales re
lacionados con las Entidades 
Locales configuraron el Orden 
del Día tratado en este Pleno que, 
como ha quedado dicho, se ca
racterizó por la falta de conceja
les al mismo y cuya principal 
consecuencia fue la no aproba
ción provisional de las Normas 
Subsidiarias Municipales.

| CANDELEDA

Solidaridad de los 
candeledanos con los 
abulenses en el 
problema del agua

Candeleda. Jesús Monforte._____

Poco a poco nos está causando honda impresión en Candeleda, 
los avatares que Avila está pasando con su suministro de agua. 
Nos parece evidentemente increíble la situación por la que 
atraviesa nuestra capital No comprendemos que se haya podido 
llegar a esa angustiosa situación en estos años que vivimos 
donde toda la técnica está al alcance para evitar la misma.

No queremos, y lo digo por
que lo comentamos en diver
sas reuniones y coloquios, me
temos en lo que no nos afecta, 
pero sí queremos y quieren 
muchos paisanos míos testi
moniar a esa población angus
tiada nuestra solidaridad en 
este asunto. ¡Qué más quisié
ramos nosotros que enviáros 
litros y litros, de agua, desde 
aquí donde esa bendición del 
cielo nos sobra por doquier! Si 
de nuestra parte fuera, nadie se 
opondría a ello. Una pena que 
estemos tan lejos y esto sea 
poco menos que imposible. Pe
ro, repito, aunque no lo sufra
mos físicamente como voso
tros queridos paisanos abulen
ses, nos duele hondamente 
vuestra situación y como os 
digo nos solidarizamos con vo
sotros y os enviamos un abrazo 
de esperanza en que pronto se 
solucione. Estamos seguros de 
que entre todos podréis supe
rar esa escasez hasta con buen 
ánimo.

PLENO MUNICIPAL 
EXTRAORDINARIO

Ha habido esta.semana un 
pleno extraordinario en el 
Ayuntamiento que había cau
sado cierta expectación. El 
Grupo Popular había solicitado

Según Convenio de la Junta de Castilla y León 
con el INEM

859 trabajadores agrícolas en 
paro realizan labores forestales 
en 30 pueblos abulenses
Avila. Redacción

Desde el pasado 1 de octubre 859 trabajadores agrícolas en 
situación de desempleo de 30 localidades de la provincia están 
realizando trabajos forestales en sus respectivos términos munici
pales en virtud del acuerdo entre INEM y la Junta de Castilla y León 
para tales fines. .

La dirección técnica de dichos 
trabajos corresponde a la Dele
gación Territorial de Agricultura 
a través de su Sección de Montes 
y el tipo de trabajo a realizar 
consiste básicamente en trata
mientos selvícolas, regeneráción 
de masas autóctonas, podas y 
limpieza de matorral, siembras, 
plantaciones, eliminación de re
siduos, etc.

Los pueblos de nuestra pro
vincia dónde han comenzado a 
realizarse dichos trabajos son: El 
Barraco, Casillas, Sotillo de la 
Adrada, La Adrada, Piedraleves, 
Casavieja, Mijares, Lanzahíta, Ti

la reunión urgente de este ple
no para tratar de diversos asun
tos; a su modo de ver, irregula
res en el desarrollo de la sus
pensión de los festejos tauri
nos de las fiestas que, como ya 
les comuniqué en su momento, 
fue por la lluvia. Como quiera 
que, desde la retirada de los po
pulares en el pleno de agosto, 
estos no habían acudido a 
ninguna de las comisiones en 
las que estaban y tuvieron los 
del Grupo Socialista que en
cargarse de todo el tema de las 
fiestas, había cierto morbo pa
ra ver este enfrentamiento; 
prueba de ello el lleno que hu
bo en la sala de plenos.

Como podría ser "noticia es
telar” asistí al mismo, y la ver
dad es que no respondió a la 
atención requerida. Los argu
mentos de los populares fue
ron contestados conveniente
mente por el alcalde y en otros 
no respondidos conveniente
mente los populares no pasa
ron con fuerza al acoso. Así que 
nos divertimos un poco con las 
intervenciones de ambos por
tavoces y para nosotros, los im
parciales, el asunto terminó 
"eñ tablas” y me atrevería a 
decir que hasta en cierta armo
nía, pues todos comprendieron 
los' argumentos distintos que 
mutuamente se expusieron. 
Esa fue mi impresión, claro.

ñosillos, Bohodón, Nava de Aré
valo, Arenas de San Pedro, El Are
nal. El Hornillo, Guisando, Poya
les del Hoyo, Candeleda, Mom
beltrán, San Esteban del Valle, 
Santa Cruz del Valle, Villarejo del 
Valle, Cuevas del Valle, Sotalbo, 
Villatoro, Villanueva del Campi
llo, Navalosa, Villafranca de la 
Sierra, Hoyocasero, Navarredon
da de Gredos y Hoyos del Espino.

Estos trabajos durarán hasta 
fines de año. En total serán 5.204 
jornales los que, en virtud de 
este Convenio, se van a ejecutar 
en trabajos forestales de la pro
vincia.
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EL BARRACO

Una práctica social que desarrolla un amplio 
temario de natural convivencia

Regresaron los jubilados 
saludables y contentos
• Tras su gira veraniega por nuestras 

costas y cálidas playas

• Ahora, sus emociones y recuerdos 
dejarán una estela positiva que 
perdurará por mucho tiempo

El Barraco. Faustino del Monte.

Sí, ya han vuelto los jubilados. Después de doce días han 
concluido otro veraneo que, sin duda alguna, ha enriquecido su 
bagaje personal. Estos “muchachos sexagenarios” están empe
zando a vivir gracias a las giras veraniegas que, cada año, organiza 
para ellos la Asociación Parroquial Virgen de la Piedad. Igual que 
Ias aves migratorias, cuando septiembre empieza a declinar, 
después de haber escuchado la traca final de las Fiestas del Cristo, 
inician viaje y andadura hacia las cálidas playas de nuestras 
costas.

El antiguo “Martinete" sólo ofrece hoy ruina y peligro concha nn río

Este año eligieron Nerja, don
de más de uno ha recordado 
aquel televisivo “Verano Azul” 
ai encontrarse, esta vez en “vi
vo Y en directo” con los rinco
nes más frecuentados por su 
coetáneo “Chanquete", abuelo 
adoptivo de aquella alegre pan
dilla compuesta por Julia, Qui
que, Pancho, Beatriz, el Piraña..., 
y habrán hecho no pocos in
tentos por encontrar la Taber
na de Frasco, aquella donde los 
personajes de la serie despa
chaban su tertulia y refrescaban 
el gaznate; pero, por mor de la 
ficción, han tenido que con
formarse con los chiringuitos 
de la playa. El cine es cine y 
fantasía, y a la imaginación la 
pintan calva.

EMOCIONES Y RECUERDOS

Larealidad es que acabando 
llegar, y están, entre emociones 
y recuerdos, deshaciendo sus 
maletas. Me han prometido que, 
tan pronto se libelen del aje
treo y ordenen su magín, nos 
expondrán a todo color sus 
impresiones personales. Como 
primicia, y según observacio
nes propias, diré que han re
gresado morenos, saludables, 
contentos y satisfechos, ¡muy 
satisfechos!, con esta práctica 
social que han desarrollado 
mientras revalidaban su amplio 
temario de naturál convivencia.

A pesar de todo, me han 
relatado a vuela pluma algu
nas de las excursiones que han 
hecho por las legendarias tie
rras andaluza; tierras genero
sas. bañadas por el mar y rega
das por el cauce de la marisma, 
capaces de albergar al valle, a 
la serranía, al cereal y a los 
productos tropicales. Allí, nues
tros mayores, no se han sentido 
forasteros ni extraños, porque 
el yodo del mediterráneo tiene 
un tinte especial de hospitali
dad, y porque ellos saben adap
tarse a las culturas y conectar 
con las costumbres de otros 
pueblos, igual que supieron 
afrontar las adversidades del 
escabroso caminar en otros 
tiempos. Ahora, su adaptación, 
después de los años, es más 
fácil, y su conexión no es me
nos importante.

POR LA COSTA DEL SOL

Completando un autocar de 
servicio discrecional que les 

llevo desde El Barraco hasta 
Nerja, y siguiendo las rutas 
turísticas programadas, visita
ron la capital malagueña, To
rremolinos, Granada, Fuengi
rola, Puerto Banús, Mijas, Al
muñécar y, de regreso, Córdoba

En Nerja, amén de los im
perdonables baños en la playa 
el principal atractivo lo consti
tuyeron las Cuevas, la Iglesia de 
San Salvador, la Ermita de la 
Virgen de Las Angustias y el 
Museo Arqueológico. Málaga 
les ofreció su emplazamiento, 
la Catedral, el Castillo de Gi- 
bralfaro. La Alcazaba el Teatro 
Romano... En Granada queda
ron maravillados con la gran
deza de la Alhambra y con la 
historia del Generalife. con las 
murallas del Albaicín y con la 
originalidad de la Cartuja; todo 
delimitado por Sierra Nevada y 
Las Cuevas del Sacromonte. En 
Mijas degustaron el sabor añe
jo de la villa amurallada En 
Almuñécar pudieron visitar el 
casco antiguo, el Acueducto 
Romano. La Terre del Monje, la 
Cueva de los Palacios y las 
Ruinas del Castillo.

DE VUELTA A CASA

Otro día cambiaron este pa
norama por la suntuosidad de 
Puerto Banús, donde el moder
nismo, los yates y un ambiente 
impregnado de "petrodólares”, 
contrastaba sobremanera con 
lo que hasta entonces habían 
visto. Y como no querían cru
zar el Guadalquivir sin solazar
se en las llanuras cordobesas, 
ya, de regreso, hicieron un alto 
en el camino para admirar la 
Mezquita, uno de los comple
jos monumentales de renom
bre universal, donde se hallan 
los restos del poeta cordobés 
Luis de Góngora y del Inca 
Garcilaso, que, a buen seguro, 
despertaron más de una inspi
ración a los viajeros barraque- 
ños.

Y desde allí, a. casa a El 
Barraco, donde finalizó, bien 
entrada la noche, este viaje 
feliz que, como años anterio
res, ha dejado en nuestros ma
yores una brillante estela de 
impresiones positivas, que irán 
transmitiéndonos durante to
do el año para, tácitamente, 
mostramos la alegría y el bien 
que les deparan estos veraneos.

Enhorabuena a todos y... ¡Que 
lo Veamos el próximo año!.

ARENAS DE SAN 
PEDRO

Fue un brillante enclave en el que se molturaba la aceituna

Peligrosas ruinas del Martinete
• Allí podría instalarse ahora un parque con juegos de 

agua y hasta un embarcardero
• incluso, el solar de las ruinas serviría también para 

una escuela infantil de tráfico
Arenas de San Pedro. Niño.

Estos, Fabio, ¡ay dolor! que ves ahora., peligrosas ruinas, fueron 
en otro tiempo floreciente industria

Tristemente la historia se repite. Y de aquel bullicioso enclave 
del Martinete en el que se molturaba la aceituna que producía un 
magnífico aceite, en el que se molía el grano y se obtenía una harina 
de primerísima calidad que sirvieron, uno y otra, para tonificar 
cuerpos y espantar hambres, sólo restan estas esperpéntica paredes. 
Su ruina es total y el peligro evidente.

A nuestros ediles se les ha 
pasado por la cabeza comprarlo. 
A eso les animamos desde estas 
páginas. Porque, siendo nuestro 
pueblo deficitario de parques 
hasta el extremo de no existir

NARROS DEL CASTILLO

Segundo “asalto” festivo del año

Un repaso retrospectivo tras las fiestas 
de la Merced
Narros del Castillo.
Francisco Gutiérrez Barcala

Narros del Castillo ha cele
brado el segundo"asalto” festivo 
del año. Si el primero lo celebra^ 
ban por San Juan, como su Santo 
patrono, el segundo lo celebran 
honrando a la Virgen de la Mer
ced aunque es una tradición que 
ha quedado como consecuencia 
de las interesantes ferias de ga
nado que se celebraban en Na
rros por estas fiestas. Aquellas 
ferias han desaparecido ya de 
nuestros pueblos pero han que
dados estos días de fiestasque el 
pueblo sigue celebrando. Así, el 
Ayuntamiento ha organizado una 
serie de actos que componían el 
programa de fiestas en honor de 
la Virgen de la Merced.

Unas fiestas que nos comen
taba su joven alcaldesa, Teresa 
Martín Borregón, que han resul
tado muy bien. Ha habido buen 
tiempo, mucha gente y alegría y 
diversión sin problemas con lo 

ninguno, bueno sería que en los 
terrenos cabe las ruinas más el 
añadido de la Glorieta —ahora 
llamada de D. Angel Torres— 
podría sacarse un parquecito “gua
po” con juegos de agua y hasta 

que la máxima responsable de 
las fiestas y del pueblo estaba 
satisfecha.

Del programa destacaba los 
actos religiosos, con la Santa 
Misa que ofició el pánoco, don 
Alejandro, (dejando la homilía 
para don Antonio, un sacerdote 
que nos acompañó estas fiestas 
y también la procesión.

ACTOS REUGIOSOS Y PROFANOS

Asimismo hay que destacar 
los grandes bailes celebrados y 
que no pueden faltar en nuestras 
fiestas y que han sido ameniza
dos por los conjuntos “Nakar" y 
“Jesús y los Tonys”. El ayunta
miento ofreció un amplio convi
te a todo el público al finalizar 
los actos religiosos del'día. Tam
bién hay que hacer mención de 
los actos dedicados a los infanti
les y juveniles. Han tenido una 
serie de actos, de competiciones, 
de juegos con los que se han 

un embarcadero si se represasen 
las agua cerca del charco de la 
Tahona, lo que supondría un 
notable aliciente^

En el solar de las ruinas tam
bién podría instalarse una es
cuela infantil de tráfico de forma 
permanente. En fin que, de las 
ruinas, podría sacarse algún pro
vecho y rehabilitar la zona que 
es de las más bellas puesto que 
se enmarca por el Puente Viejo, 
de traza romana, que es un poco 
el símbolo de Arenas. Veremos si, 
entre todos, hacemos el esfuerzo. 

entretenido y disfrutado de lo 
lindo. Dentro de este capítulo 
hay que destacar el triunfo dé 
Sonia Martín Ruiz en la gimkana 
ciclista y el doble triunfo alcan
zado por Javi Piedra en la carrera 
pedestre y en la carrera ciclista

EL DIA DE LOS CASADOS

Y como la fiesta había ido tan 
bien y había transcurrido por 
cauces de alegría y compañeris
mo los casados se dirigieron a s^ 
alcaldesa para solicitaría que alar
gara un día más la fiesta y que 
organizara un baile, el “Baile de 
los casados”, petición aceptada 
por la alcaldesa. Y, con ese moti
vo, se celebró el "Día de los 
Casados” con un animado bailea 
cargo del conjunto "Los May- 
cos” que ya habían actuado el 
día de la fiesta. Fue un bonito 
broche, alegre y divertido que 
puso fin a este segundo “asalto” 
festivo, en Narros del Castillo. -
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DE AVILAl

Exito del flomaster de J.L. Herrero
Flores de Avila.
Francisco Gutiérrez Barcala.

En uno de los salones del 
Ayuntamiento de Flores de Avila 
ha colgado sus cuadros el pintor 
abulense José Luis Herrero, en 
una exposición compuesta por 
óleos, plumillas y flomaster. La 
muestra ha sido una gentileza 
hacia esta villa del propio autor y 
de la Caja de Ahorros de Avila a 
través de su representante en 
esta localidad Germán Gómez. 
Ambos, en unión de Antonio 
Carrera y el propio alcalde de 
Flores, Rafael Dâvila, han hecho 
posible el que sus moradores y 
los numerosos visitantes que ha 
tenido Flores en este final del 
verano 86, hayan podido admirar 
los cu adros d el pintor abulens e y 
los comentarios han sido uná
nimes y positivos.

Quizás, lo que más ha llamado 
la atención de los visitantes de 
esta exposición haya sido, por un 
lado, la técnica del flomaster que 

; eta poco conocida en esta villa y 
, que ha gustado mucho al com- 
1 probar el perfecto trasládo hasta 
' los murales de los ladrillos que 
1 es una de las técnicas de cons- 
; tiucción más conocida en este 
j pueblo. Por otra parte, como sor

presa para todos, la de ver plas- 
' mados en estos cuadros varios 

de los rincones del propio Flores 
de Avila. Rincones conocidos, de 
los monumentos del pueblo que 
los floreños han valorado como 
se merece.

Todo un éxito de público y de

CEBREROS

Un viaje de la Asociación de Amas de 
Casa a Torremolinos
Cebreros. S. de Higes.

Las amas de casa siguen con sus actividades. En esta ocasión han 
realizado un viaje a Torremolinos. En el transcurso de la excursión, 
con su sentido del humor característico, han disfrutado de lo lindo.

La duración de este viaje ha 
sido de tres días.

Con la finalización del verano 
muchos de mis paisanos aprove
chan para marchar ellos de vaca
ciones. En la segunda quincena 
del pasado mes de septiembre se 
ha notado el pueblo con menos 
ambiente que de ordinario. En 
estas fechas, ya se empiezan a 
incorporar a las tareas cotidia
nas.

ESTACION DE SERVICIO

CUATRO POSTES, S.A.
Comunica a sus clientes que debido al 
problema en el abastecimiento de.agua 
potable a la ciudad QUEDA CLAUSURA
DO EL LAVADO AUTOMATICO incluso 
en horas de suministro de agua al 
mismo tiempo informa que en breves 
<iías quedará normalizado el servicio 
con AGUA NO POTABLE.

LA EMPRESA 
JESUS TERCIADO

Portada del catálogo de la exposición con la reproducción de una de las pinturas de 
J. L Herrero, donde se recoge uno de los bellos rincones de Flores.

crítica pues, la que ha obtenido 
en Flores de Avila el pintor abu
lense, en esta oportunidad en 
otro núcleo de la Moraña, que 
tanto gusta visitar el pintor y

LA BODEGA COOPERATIVA 
COMIENZA A ADMITIR UVA

El pasado martes la Bodega' 
Cooperativa ha empezado a ad
mitir uva y Cebreros es un hervi
dero de ir y venir gentes con el 
frutó tan esperado durante todo 
el año. La cosecha no está siendo 
todo lo buena que cabría esperar, 
si bien la calidad es magnífica. 
La cantidad deja mucho que 
desear. No obstante, la ilusión y 
la satisfacción es patente en el
--------------------------------------------  

plasmar, sobre todo en su flo
master, estos vestigios del romá
nico y del mudéjar, que jalonan 
nuestra zona y provincia y que 
en Flores también se conservan. 

pueblo. En fechas próximas, las 
Bodegas de Benito Blázquez tam
bién abrirán sus puertas para 
recoger uva.

REFORMAS EN EL INSTITUTO 
DE FORMACION PROFESIONAL

Está finalizado el acondicio
namiento del comedor del Insti
tuto de Formación Profesional 
que ha sido objeto de una seria 
reforma. Siguiendo con el tema 
de reformas municipales cabe 
destacar que se está llevando el 
agua en la parte de la picota 
beneficiando de esta manera a 
los vecinos que, por esa zona, 
tienen huertos, ganado, etc.

Consultoño de Planificación Familiar 

GLORIA 
CARMONA 

i SAEZ 
! TOCOtílNECOLOGÓ
¡ CLINICA SANTA TERESA
1 CONSULTA: Previa petición de hora 

de 4 a 5 tarde. Teléfono; 22 14 50 
- C.M. n.° 37

HAZTE 
DONANTE 

; DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

EL HOYO DE
PINARES

Brillante festival taurino en el 
día del Santo Patrono 
de la localidad
El Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco._____________ _________

El Hoyo de Pinares festejó a su Patrono, San Miguel Arcángel 
en una jornada que comenzó, como viene siendo habitual con 
las dianas y pasacalles de la Banda de Música de Cadalso de los 
Vidrios, en su matinal recorrido, acompañada de los gigantes y 
cabezudos.

A las doce se celebró la pro
cesión con la imagen de San 
Miguel por las calles de la villa 
y, seguidamente una solemne 
misa concelebrada, en la que el 
sacerdote oficiante, recalcó el 
sentido cristiano de las fiestas 
y recordó el compromiso del 
amor y de la fe que el Arcángel 
representa.

A las 4,30 de la tarde se 
celebró en la plaza de toros, un 
festival taurino que resultó un 
gran éxito y en el que se lidia
ron cuatro novillos de la gana
dería de Manuel Quintas (de 
Colmenar).

DESARROLLO DE LA CORRIDA

El primer ejemplar, de bonita 
estampa, fue recibido por el 
rejoneador Curro Bedoya con 
un recorrido en espiral hasta el 
centro del ruedo. Clavó un pri
mer rejón, que afectó transito
riamente al novillo, que cayó 
varias veces. Siguió con dos 
pares .al quiebro, ún hermoso 
par a dos manos y, finalmente, 
tres rosas cortas. Mató con es
pecial acierto y el toro cayó 
fulminantemente, coronando 
así una estupenda actuación, 
que fue premiada con las dos 
orejas y el rabo, y una vuelta al 
ruedo clamorosa. A instancias 
del rejoneador, se concedió la 
vuelta al ruedo al novillo, que 
había resultado extraordinario. 
Tomás Campuzano, dio algu
nas giraldinas en lances. Luego 
se pasó a la suerte de varas y se 
procedió a picar al toro, en 
contra de lo que viene siendo 
habitual en las ferias taurinas 
de Hoyo, atendiendo de esta 
forma una petición anticipada 
de los matadores. Se le colocó 
un único par de banderillas.

DOS OREJAS Y EL RABO

Con la muleta, Campuzano 
sacó partido a un estupendo 
novillo, al que dio dos redon
dos y una serie de naturales. 

GARRETT 
METAL. DETECTORS

Compañía Española con Distribución oficial para España y Portugal 
de los detectores de metales norteamericanos GARRETT, necesita de 
empresas de AVILA para comercialización de sus elementos:

• Busca tesoros-hobby • Submarinismo
• Detectores industriales • Seguridad.

Interesados dirigirse a: COMPAÑIA IBERICA DE DETECTORES, S. A.
Cesáreo Alierta, 4 - local 13.
50008 ZARAGOZA Tfno.: (976) 22 27 12.

OPOSICIONES
MINISTERIOS Y SEG. SOCIAL

PROXIMAS CONVOCATORIAS OFERTA EMPLEO. Miles de plazas. 
Cuerpos GESTION (tres cursos de cualquier carrera), ADMINISTRATI
VOS (BUP), y AUXILIARES (Graduado E.). Información gratuita y sin 
compromiso sobre textos y preparación en

CENTRO DE ESTUDIOS ADAIVIS
Sagasta, 23. 28004 MADRID. Velázquez. 24.
Tels. (91) 445 93 35 - (91) 275 34 01.

culminada con un pase de pe
cho, para terminar después con 
unas manoletinas mirando al 
tendido. Mató certeramente de 
una estocada y mereció tam
bién las dos orejas y el rabo, 
con los que dio la vuelta al 
ruedo. Igualmente se dio la 
vuelta al ruedo al toro, dada su 
calidad.

Víctor Mendes recibió en lan
ces a un toro cornigacho y 
quizá con algún defecto de 
visión en el ojo derecho. Tras 
serle colocados dos pares de 
banderillas, ■ contemplamos 
unos redondos y una muy bue
na serie de naturales, con tem
ple y arte, que fueron aplaudi
dos por el respetable. Mendes 
terminó la faena de muleta con 
unas manoletinas, y -mató de 
una estocada tendida y dos 
descabellos. Le fueron conce
didas las dos orejas y. a peti
ción del público, el rabo.

MAXIMOS TROFEOS

El novillero madrileño José 
Antonio Carretero toreó una 
res a la que se picó excesiva
mente. entre las insistentes pro
testas del público. El joven 
torero clavó él mismo dos pa
res de banderillas en todo lo 
alto y uno algo desviado. Con la 
muleta, naturales, redondos y 
manoletinas, aunque algo más 
desabrido en conjunto. Un pin- 
chtizo sin soltar y una entera 
que bastó. Como a sus compa
ñeros. le fueron otorgadas las 
dos orejas y el rabo. Fue. en 
definitiva, un brillante espec
táculo taurino que culminócon 
una calurosa ovación del pú- 
blico hoyanco a todo el cartel 
de diestros y al ganadero, que 
dieron una vuelta al ruedo.

Por la noche, a las nueve, y 
después de una nueva sesión 
de madrugada que comierrza a 
las doce, la orquesta “Archidu
ques” amenizó con su actua
ción el baile popular en la 
Plaza de España.
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Por el conflicto del matadero municipal

Los empresarios de León 
proponen una huelga general 
en toda la provincia

Martín Beaumont: “Es prematura la¿ 
formación de un nuevo partido politico’]

León. Efe.

Los empresarios de León es
tán dispuestos a convocar una 
huelga general en toda la pro
vincia para el próximo miér
coles si antes de esa fecha no 
ha quedado resuelto el proble
ma del matadero municipal de 
León.

El alcalde de León. Juan 
Morano Masa, y 40 empleados 
del matadero municipal man
tienen desde hace cuatro días 
una huelga de hambre y un 
encierro en el ayuntamiento de 
la capital, en protesta por el 
cierre del matadero, ordenado 
por la Junta de Castilla y León 
por considerar que no reúne 
las condiciones sanitarias es
tablecidas.

La junta directiva y la comi
sión permanente de la Federa
ción Leonesa de Empresarios 
(PELE), reunidas ayer tarde en 
León con carácter extraordina
rio, acordaron solicitar la me
diación en el conflicto del pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, ál que se dirigieron 
en un telegrama.

También han sido enviados 
telegramas en el mismo, sen
tido al presidente de la Junta 
de Castilla y León, Demetrio 
Madrid, y a los de la CEOE 
(Confederación Española de Or
ganizaciones Empresariales) y 
la CEPYME (Confederación de 
la pequeña y Mediana Empre
sa), lamentándose de la dis
criminación de que a su juicio 
ha sido objeto León.

Al final de la reunión, el 
presidente de la FELE, Luis 
García, y los vicepresidentes de 
las distintas asociaciones em
presariales se dirigieron al Ayun
tamiento de León para expre
sar su solidaridad a Morano 
Masa y a los 40 empleados del 
matadero, rogándoles que de
pongan su actitud por razones

CESION DE SEMENTALES
La Diputación Provincial disponiendo de siete 

machos de su ganadería avileña, hace público 
para conocimiento de Ayuntamientos, Cáma
ras Agrarias Locales y ganaderos, la apertura 
de plazo hasta el día 25 del presente mes, para 
presentar solicitudes interesando la adquisi
ción de dichos sementales.

Las condiciones en que se realiza la cesión 
son las estipuladas por la Corporación Provin
cial en acuerdo adoptado el 27 de abril de 
1984. Cuanta información precisen los intere
sados se facilitará en los Servicios Agropecua
rios de la Diputación Provincial (Telf. 22 54 00).

La adjudicación tendrá lugar, en acto público, 
el día 30 del mes en curso, a las cinco de la 
tarde en el Palacio Provincial.

Avila, 6 de octubre de 1986.
EL PRESIDENTE, Jesús Terciado Serna

humanitarias y de salud, a lo 
que se negó el alcalde alian
cista.

Los miembros de la FELE 
manifestaron a los encerrados 
que el próximo miércoles, en 
caso de que se mantenga la 
huelga anunciada por el gre
mio de carniceros en la capital, 
la protesta será apoyada por los 
empresarios haciéndola exten
siva a toda la provincia leo
nesa.

Los empresarios han mani
festado que repudian la agre
sión contra Jaime González, 
vicepresidente de la Junta de 
Castilla y León y consejero de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, ocurrida el pasado viernes 
en León cuando iba a informar 
sobre el cierre del matadero.

Los empresarios también han 
manifestado a la Junta de Cas
tilla y León su disposición a ser 
interlocutores en la solución 
del conflicto, ofreciéndose a 
buscar soluciones.

El comité de personal del 
ayuntamiento de León también 
ha mostrado su disposición a 
dialogar con el Gobierno Re
gional para que se proceda a la 
apertura del matadero y han 
solicitado audiencia para ma
ñana, martes, al gobernador ci
vil de León.

Los empresarios también 
han manifestado a la Junta de 
Castilla y León su disposición a 
ser interlocutores en la solu
ción del conflicto, ofrecién
dose a buscar soluciones.

El comité de personal del 
ayuntamiento de León tam
bién ha mostrado su disposi
ción a dialogar con el Gobierno 
Regional para que se proceda a 
la apertura del matadero y han 
solicitado audiencia para ma
ñana, martes, al gobernador ci
vil de León para que medie en 
el conflicto.

Valladolid. Efe.

Antonio Martín Beaumont, que 
ha presentado ayer su baja en 
Alianza Popular (AP) para inte
grarse en el Grupo Mixto de las 
Cortes de Castilla y León, ha 
manifestado a Efe que "es pre
matura la formación de otro par
tido político".

Martín Beaumont, Procurador 
de las Cortes Regionales, ha aban
donado la militancia en AP, su
mándose así a la decisión toma
da en el mismo sentido por Jorge 
Verstruynge, Carlos Ruiz Soto, 
Carlos Manglano y Gabriel’ Ca
muñas.

Martín Beaumont, que era has
ta ahora vocal del Consejo Polí
tico de AP, ha añadido que “está 
todavía en estudio el que sea yo

Salamanca: Detenida la esposa 
del director de la clínica
abortista
Salamanca. Efe.

El titular del Juzgado de Ins
trucción número 1 de Salaman
ca, Hilario Muñoz Méndez, or
denó hoy la detención de Mar
celina Martín, esposa del direc
tor gerente del Centro Médico 
Canalejas, por presunta implica
ción en actividades abortistas.

Marcelina Martín, que trabaja 
como "ATS" en el centro médico, 
había declarado esta misma ma
ñana que ha intervenido en unos 
ochocientos abortos.

La esposa del director gerente

Insistió en que hay que cumplir las leyes

Jaime González: “La reacción 
de Morana está fuera de lugar 
en un país democrático”
Palencia. Efe.

Jaime González, vicepresi
dente del Gobierno de Castilla y 
León, dijo ayer en patencia que 
la reacción del alcalde de León, 
Juan Morano, a la clausura del 
matadero municipal "está fuera 
de lugar en un país democrá
tico”.

Jaime González, consejero de 
Agricultura Ganadería y Montes, 
se trasladó ayer a Palencia para 
firmar con el presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Duero, Emilio Villar, un conve
nio para restauración forestal 
del Canal de Castilla.

El vicepresidente del Gobier
no autónomo reiteró en Palen
cia, en declaraciones a los me
dios informativos, que "el mata
dero de León fue cerrado por la 
Ley, no por mí, y las leyes hay 
que cumplirías, sobre todo cuan

Cuéllar: concurso fotográfico 
de Castilla y León

Cuéllar (Segovia) Efe.

La Asociación “Las Torres” 
de Cuéllar (Segovia) ha con
vocado el VI Concurso Foto
gráfico sobre Flora y Fauna 
de Castilla y León, cuyo pri
mer premio está dotado cop 
50.000 pesetas y placa.

Los trabajos que concu- 
nan a este premio deben ser 

quien promueva la creación de 
un nuevo partido político en 
Castilla y León" y ha manifes
tado que el nombre de ese po
sible partido, "Partido Popular 
Progresista" (PPP), no es más que 
una idea en estos momentos.

Según ha sabido EFE de fuen
tes cercanas a Martín Beaumont, 
el citado nombre de ese posible 
partido político ha sido barajado 
en reuniones internas de los ci
tados disidentes aliancistas, sin 
que se haya tomado una firme 
decisión sobre el mismo.

Martín Beaumont ha agregado 
que su salida de AP obedece a 
que, a su juicio, en el partido que 
lidera Manuel Fraga, a quien ha 
comunicado su baja por carta.

del centro médico, Jesús Fiel, 
quien también se halla en pri
sión, declaró que un veinte por 
ciento de las intervenciones que 
se realizaron eran gratuitas y que 
en algunas ocasiones se facilitó 
dinero a algunas mujeres para 
que viajaran a Londres porque 
deseaban abortar.

El juez que instruye el caso 
también ha dictado auto de pro
cesamiento contra los médicos 
del centro José Nieto Campu
zano y Alvaro CivietaRojas, quie
nes se hallan en libertad bajo 
fianza de 500.000 pesetas.

do atañen a la salud pública".
“En su día anuncié al alcalde 

de León —añadió Jaime Gon
zález—, al igual que a todos los 
alcaldes, que la documentación 
sobre la adjudicación de las obras 
debería de estar presentada con 
fecha 30 de septiembre y, por lo 
tanto, no es cuestión de colores 
políticos sino de aplicación de la 
propia Ley".

Sobre el plan de restauración 
forestal del Canal de Castilla, que 

, será puesto en práctica a lo largo 
de tres años, Jaime González dijo 
que será financiado a partes igua
les por el Gobierno autónomo y 
por la Confederación Hidrográ
fica del Duero.

En este sentido, añadió que las 
acciones para 1986, con una in
versión de 60 millones de pese
tas, consistirán en la limpieza y 
adecuación del margen del canal 

inéditos y han de referirse 
necesariamente al tema obje
to de la convocatoria, enten
diéndose, en todos los casos, 
especies que viven de forma 
silvestre y no doméstica.

Además del primer premio, 
han sido previstos un segun
do de 25.000 pesetas y placa y 
un tercero de 15.000 pesetas 
y placa.

"el electorado no está bien re-i 
presentado”. ;

También ha señalado que "y# 
Personalmente no he mantenida 
conversaciones sobre acuerdos 
políticos con Rodolfo Martín Vij 
11a”, presidente regional del Pai! 
tirio Demócrata Popular (PDP) 1 
canriiriato a la presiriencia rie L 
Junta rie Castilla y León. t

En recientes rieclaraciones à 
EFE, Antonio Martín Beaumont 
subrayó que sólo Martín Villil 
sería capaz rie ganar a los sot 
cialistas en las próximas elect 
ciones autonómicas y manifest:' 
que, a su juicio, José Maria Azc 
nar, presidente regional de APef 
Castilla y León, debería de renunk 
ciar a su candidatura a la pre® 

■sidencia del gobierno AutónoB 
mo, en beneficio de Martín Villal

Barrionuevo
presidirá en
Salamanca la
fíesta de la
Guardia Civil
Salamanca. Efe.

El ministro del Interior, Jo
sé Barrionuevo, presidirá el 
próximo domingo en Sala
manca los actos conmemo
rativos de la festividad de la 
Virgen del Pilar, patrona de la 
Guardia Civil.

Los actos se desarrollarán 
en la Plaza Mayor, a partir de 
las 11,45 horas con los ho
nores a la bandera.

Entre otras actividades, se 
celebrará una misa en honor 
a los caídos, se entregarán 
placas a familiares de falle
cidos en atentados terroristas 
y se impondrán condecora
ciones.

Los actos finalizarán con 
discursos de las autoridades 
asistentes y con un desfile de 
Ias fuerzas participantes. I

Descubierto un 1

túnel en la i
iI

cárcel de León
León. Efe.

Un túnel preparado para la 
fuga fue descubierto el pasado 
sábado en la cárcel provincial de! 
León, según se supo ayer. |

El túnel, excavado bajo el sue- 
lo de las duchas del departamen- î 
to de jóvenes, profundizaba dos í 
metros y luego seguía otros tres s 
metros en dirección hacia las ? 
instalaciones hípicas que hay en 
el exterior de la prisión. ’

Según el director del centro, 
Faustino García, el túnel fue lo
calizado durante una inspección ; 
rutinaria, tras lo cual se realizó ; 
un recuento de presos sin que 
faltara ninguno.

Faustino García afirmó quí 
esta es la primera vez que s€, 
produce un incidente semejante 
en la cárcel de León, y que W 
reclusos que iniciaron la cons j|| 

. trucción del túnel han utilizado 
un hierro de la pata de una meso® 
y una jarra. B
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EL RINCON DE
PACHARAN

Está claro, muchacho
Desde el inicio de la tem

porada futbolística en la 
Tercera División, se viene 
especulando sobre un posi
ble boicot a un determinado 
jugador del Real Avila por 
parte del resto de la planti
lla, se trata del joven Tori
bio, quien llegó por pura 
casualidad procedente del 
Rayo Vallecano tras su pe
riplo infantil y juvenil en 
Alemania. El Rayo se lo 
quitó de enmedio, .ofrecién
doselo al Real Avila ya que 
la residencia del muchacho 
la tiene fijada en la localidad 
de Sanchidrián, donde sus 
padres tienen un negocio de 
tipo familiar.

Pero Angel T oribio cayó 
muy. bien desde el principio 
entre la afición abulense y el 
técnico, le está dando parti
dos, pero en ocasiones trans
curren largos períodos de 
tiempo sin que reciba un 
balón y eso, es lo que mos
quea al personal y en los 
ambientes futboleros se co
menta los del arrincona
miento de T oribio.

He mantenido contactos 
con varios miembros de la 
plantilla y entre lo que he 
escuchado y lo que he visto, 
en el asunto Toribio, no hay 
secretos, ni otras cuestiones. 
El problema es sencillo y 
estriba en la inexperiencia 
del chico que en su afán 
atacante no se da cuenta 
muchas veces de que cae en 
situación antirreglamentaria 
de fuera de juego. Sus com
pañeros ven perfectamente 
al muchacho y su situación 
sobre el terreno, por eso y en 
evitación de que el árbitro 
invalide la jugada optan por 
pasar el balón al compañero 
mejor situado.

El pasado domingo pude 

Obseqúiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial
Roberto, Quiñi y Enríquez, 3; Toribio y Moyano, 2;

Ngcho, Toño, Muñoz y Zapatera, 1.

comprobar, como la mayo
ría de los espectadores que 
estuvieron en el campo mu
nicipal, como el ochenta y 
cinco por ciento de los fue
ras de juego que se seña
laron contra el Real .Avila 
los provocaba precisamente 
T oribio. Esa es la razóny no 
Otra de no recibir más ba
lones.

MUCHO MOVIMIENTO

Y mientras Angel T oribio 
intenta situarse mejor sobre 
el terreno, otras salen pitan
do de sus respectivos equi
pos por que en el grupo 
octavo de la T ercera Divi
sión también funciona “la 
guadaña” por lo que hemos 
podido comprobar hasta el 
momento.

Tan solo van celebradas 
siete jornadas y ya han sido 
cesados tres entrenadores, 
los del Guardo, Zamora y 
Medinense y una junta di
rectiva, la del Benavente, 
que se ha marchado al com
pleto y es que la tempora
da resultará muy dura para 
abundantes equipos que ten
drán que luchar por la per
manencia y no olvidan, que 
serán cinco los descensos 
ante el engorde artificial que 
sufrió el grupo por aquello 
de acoger al Avila y Sego
viana sin que Béjar y Guar
do se marcharan a la porra, 
puesto que Leonesa y Pon
ferradina quedaron elimi
nados en la liguilla de as
censo.

Ya hay por cierto quien se 
pregunta qué hubiera sido 
de este grupo, si los dos 
equipos leoneses hubieran 
conseguido dar el salto a la 
Segunda División “B”.

FUTBOL

Marcos, alta
Barcelona. Efe.

El juggdor del Barcelona 
Marcos Alonso ha sido dado 
de alta médica ayer, tras su 
lesión, y estará disponible pa
ra el encuentro de mañana 
miércoles ante el Real Ma
drid.

Marcos no pudo actuar el 
pasado sábado en el Camp 
Nou qnte el Valladolid, al 
sufrir una lesión en el entre
namiento del viernes, pero 
tras el descanso de este fin de 
semana los médicos le han 
dado el alta definitiva.

La entrada de Marcos coin
cide con la exclusión de Cal
deré de la lista de concentra
dos, que no se encuentra en 
perfectas condiciones físicas, 
según manifestó T erry Vena
bles al término del entrena
miento de hoy.

Por su parte, Ramón María 
Calderé indicó a Efe que “es
toy muy contrariado por esta 
decisión y por no poder estar

Pasó en Regional Preferente —grupo “C”-

Con su victoria “a domicilio” sobre el 
Juventud Castilla el B. San José se 
afianza como líder
Descanso obligado para el Real Avila Promesas y Diamante 
Los partidos aplazados frente a Arévalo e Hijos y Peñafiel, 
podrían celebrarse a finales de año
Avila. J. Goal.

Por obra y gracia del “no” 
de los árbitros abulenses a 
dirigir encuentros a los equi
pos locales de esta Primera 
Regional Preferente —Grupo 
“C”— y al no enviar otros el 
Colegio Territorial Oeste, la 
jornada del domingo fue de 
descanso para Diamante C.F. 
y Real Avila Promesas. Am
bos tenían que jugar en casa; 
el primero teniendo como ri
val al Peñafiel y el filial del 
Avila que hubiera recibido la 
visita del equipo segoviano 
Arévalo e Hijos.

Para nosotros, a estos dos 
equipos de Avila les ha hecho 
un flojo favor la decisión de los 
colegiados, porque nunca es 
bueno romper el ritmo y, 
mucho menos, dejar partidos 
pendientes.

De los restantes- partidos 
del grupo hay que comenzar 
refiriéndose a la victoria “a

De cara al partido de mañana en el “Bernabéu”

en el F.C. Barcelona
en Madrid el miércoles, ya 
que me hacía mucha ilusión 
disputar este importante par
tido”.

Calderé aclaró que "no es
peraba estar en él once inicial, 
ya que sólo jugué unos minu
tos ante el Valladolid, pero sí 
que el míster contara conmigo 
para alguno de los cambios 
que pudieran producirse a lo 
largo del partido".

El técnico azulgrana apos
tilló que “no esperaba que el 
Madrid saliese derrotado el 
domingo en Pamplona, pero 
el fútbol es así. El partido del 
miércoles será muy difícil, 
porque nosotros hemos mejo
rado nuestro nivel de juego”.

Los jugadores convocados 
por T erry Venables son Zubi
zarreta, Gerardo, Migueli, 
Moratalla, Julio Alberto, Víc
tor, Pedraza, Roberto, Mar
cos, Lineker y Hughes, como 
posibles titulares, además de 
Urruti, Carrasco, Esteban, 
Urbano y Fradera, de los que 

domicilio” del equipo salman
tino Barrio de San José sobre 
el Juventud Castilla (1-2). Se 
afianza como líder el San José 
que ha ganado Tos cuatro 
partidos jugados.

Sigue segundo en la tabla 
clasificatoria el San Pedro 
Lauki, que igualmente venció 
fuera de su campo, al Sequi
llo (2-3).

Pero, en jornada propicia a 
los equipos viajeros, también 
sumaron dos puntos positivos 
el T udela —2-3 frente al colis
ta Monterrey—, y él Peñaran
da, que se impuso al equipo 
segoviano de La Granja 
por 2-4.

Los tres equipo que dieron 
a sus seguidores la alegría del 
triunfo fueron el Garrido, que 
se impuso el Rioseco por 5-4 
—un partido en qué el visi
tante hizo méritos para al 
menos igualar—, el Guijuelo, 
que superó al Ciudad Rodri
go por 2-1, y el Pedrajas que

uno deberá quedarse en la 
grada.-

Los azulgranas, entrenarán 
hoy a primera hora de la 
tarde, paríi emprender segui
damente viaje hacia Madrid 
en avión, esperando llegar a la 
capital madrileña sobre media 
tarde.

venció al Olmedo, 3-2.
Aparte B. San José y San 

Pedro Lauki, que se perfilan 
como los “gallitos”, se han 
aupado en la clasificación T u- 
dela, Pedrajas y Garrido, que 
están a solo do.s punto.s del 
líder y a uno del segundo. Los 
más bajos son Rioseco y Se
quillo, que tienen un punto, y 
Matu-Monterrey, que, como 
suele decirse, aún no ha pues
to número a la casa; está sin 
puntuar.

Son pocas cuatro jornadas 
para poder opinar sobre lo 
que puede pasar en adelante, 
pero habrá que tener muy en 
cuenta a esos que “las están 
dando todas”.

La situación en la clasifi
cación para los equipos abu
lenses, claro que con un par
tido menos, es ésta: El Dia
mante baja dos escalones y 
queda décimo segundo y el 
Promesas se mantiene décimo 
tercero.

En huelga de hambre para que les 
dejen practicar deporte en la era

“ANGEL" ha instituido otros premios —relojes de cuarzo- 
Para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

M ^nsal
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES * OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES 'DUPONT"

Luyego de Somoza (León). 
Efe.

San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA
TROFEOS DEPORTIVOS

Una veintena de jóvenes 
han iniciado ayer una huel
ga de hambre en Luyego de 
Somoza (León) para protes
tar ante las autoridades lo
cales, -quienes no les permi
ten practicar deporte en las 
eras.

Los jóvenes pertenecen a 
la localidad de Tabuyo del 
Monte, pedanía de Luyego, 
quienes, ante la falta de 
instalaciones deportivas 

solían practicar el deporte 
en las eras de T abuyo.

Sin embargo, las autori
dades municipales les han 
prohibido la actividad de
portiva en las eras al no 
haberse aprobado el corres
pondiente permiso, que sólo 
ha sido firmado por el pre
sidente y un miembro de la 
junta vecinal.

Uná firma más de otro de 
los miembros de la junta 
vecinal sería suficiente para 
utilizar las eras en épocas en 
que no son utilizadas para 

tareas agrícolas, pero al pa
recer nadie más está dispues
to a autorizar la actividad 
deportiva en esa zona del 
pueblo.

Ante esta situación, los 
jóvenes, que se encuentran 
encerrados en las dependen
cias del ayuntamiento de 
Luyego, han aprovechado 
para solicitar la construc
ción de un polideportivo y 
han anunciado que no de
pondrán la huelga de ham
bre hásta que se les dé una 
solución satisfactoria.
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FUTBOL Ayer, noche de reuniones

Eii la Delegación Provincial: Real Avila
Promesas y
Avila. F. Herranz.

En la noche de ayer y en los 
locales de la Delegación Pro
vincial de fútbol abulense, tu
vo lugar una reunión entre los 
presidentes del Promesas, Pa
blo Sánchez, Diamante, Julián 
Sánchez y el propio delegado 
abulense Rafael Quirós.

Algo más de una hora estu
vieron encerrados a "cal y can
to” en el despacho del dele
gado, estos presidentes en com
pañía de Emiliano Arévalo, má
ximo mandatario del Real Avila 
C.F. y de tres directivos del 
Diamante C.F.

El tema de la reunión no era 
otro que la tan traída y llevada 
huelga de los árbitros abulen-

Los árbitros abulenses de Primera
Regional Ordinaria podrían ir a la 
huelga en quince días
Avila. L.M. Soto.

También en la noche de ayer 
y por intervalo de algo más de 
una hora, los árbitros de ca
tegoría ordinaria abulense es
tuvieron reunidos en el Cole
gio Comarcal de nuestra capi
tal.

El tema principal de la reu
nión no era otro que las se
cuelas que dejó, la entrevista 
que con esta organización tuvo 
el presidente del Colegio Oeste, 
Luis Peña Téllez, el pasado 
jueves.

Los colegiados abulenses de
cidieron enviar un escrito, en el

Kubala firmará hoy por el
Murcia. Efe.

Ladislao Kubala firmará hoy 
contrato con el Real Murcia, de 
no surgir inconvenites de última 
hora, informó a EFE, Francisco 
Sánchez Sabater, presidente de 
la comisión deportiva del club.

El directivo comentó que ayer 
a las tres de la tarde había dia
logado por teléfono con Kubalay 
que poco después el ex-selec- 
cionador nacional emprendió 
viaje hacia la capital murciana, 
en su propio coche, para llegar a

1 PELOTA | En Langa

Nace el Club de Pelota “San Roque”
Langa. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

Hace tan sólo unas fechas 
dábamos cuenta en estas pági
nas de la actividad deportiva de 
pelota que registraba LANGA y 
que además es la tónica general 
de toda la temporada útil en 
cuanto a la climatología se re
fiere. El frontón es uno de los 
lugares de reunión y es el de
porte preferido de jóvenes y no 
tan jóvenes como auténtico de
porte “rey” en esta Localidad.

De ahí las visitas que recien
temente han girado a esta Lo
calidad del propio Presidente de 
la Federación Regional de Pelota 
en Castilla y León, D. Tomás 
Martín y representantes de la 
provincial de Avila para tomar 
nuevamente contacto con los

Diamante
ses de primera regional prefe
rentes.

Una vez concluida la reu
nión, el delegado provincial de 
fútbol nos leyó la carta que 
enviaran al presidente de la 
Federación Oeste de fútbol, Be
nito Zafra.

Los puntos más destacados 
de la misiva firmada por Dia
mante, Real Avila Promesas y 
Delegada provincial son:

—Repobrar la actitud de los 
árbitros abulenses por esta huel
ga.
—Desconocimiento de la reu- 

mión de los árbitros abulenses 
con el Sr. Peña Téllez.

—La Delegación Provincial 
de Avila acata el sistema de com
petición con todos sus esta
tutos y particularidades. 

cual piden al presidente regio
nal que les aclare un poco su 
futuro de cara al tema de as
censos y descensos. La falta de 
estímulo y proyección dentro 
de este mundillo arbitral, fue el 
centro de atención para los 
trencillas. Sus pretensiones son 
las de conseguir que el sistema 
que se sigue en la Oeste, cam
bie de una manera sustancial 
lo antes posible.

El margen de tiempo que se 
da en esta carta al Sr. Peña 
Téllez, es de quince días. Si al 
término de estos los colegiados 
abulenses no supieran nada, o 
no vieran intención en modi

Murcia a primeras horas de la 
madrugada.

Hoy Kubala y el Real Murcia 
rubricarán su compromiso para 
lo que resta de temporada, por 
una cantidad que oscila entre los 
seis y siete millones de pesetas, y 
Otra cantidad similar, si el téc
nico mantiene al equipo en Pri
mera División.

Kubala. antes de viajar a Mur
cia requirió que Campillo hubiera 
cesado en el primer equipo, y se 
interesó por si los jugadores gra-

pelotaris de LANGA y a la vez, 
informarles de las posibilidades 
y de los cauces legales por donde 
canalizar las posibles ayudas a 
este deporte. Fruto-de esas in
formaciones y de esos contactos 
ha sido la creación de un club de 
pelota en Langa cuya tramita
ción está ya muy avanzada. El 
nombre oficial del Club será el 
del patrono del pueblo “San Ro
que” y ya se ha elegido a la 
primera Junta Rectora que en la 
actualidad se preocupa de ges
tionar el papeleo consiguiente 
para la legalización oficial del 
Club y su inscripción oficial. La 
Junta Rectora la encabeza Fran
cisco Antonio como Presidente y 
junto a él se encuentran Miguel 
Hurtado, como Secretario, Mi
guel Sáez y Gorgonio García que 
se encargan de la tesorería mien

— Solicitar árbitros para los 
encuentros dei Real Avila Pro
mesas y Diamante, bien de Avi
la o de fuera siempre y cuando 
el recibo no exceda de las 10.300 
pesetas.

—Hacer constar los perjui
cios de competición y econó
micos que se han originado a 
consecuencia de la huelga.

—Autorización al delegado 
provincial para que en caso de 
que permanezca la huelga ar
bitral abulense y no se envíen 
arbitros de fuera, poner a una 
persona responsable para diri
gir los encuentros a estos dos 
equipos de nuestra capital.

Ahora habrá que esperar unos 
días para ver las soluciones 
que Benito Zafra, puede apor
tar a este tema. 

ficar ésto, todo el colectivo 
regional se declararía en huel
ga.

Reflejar que la postura adop
tada primero por los colegia
dos de categoría regional pre
ferente y ahora, si todo sigue 
igual tras esos quince días por 
la ordinaria, tambien puede ser 
respaldada por los árbitros se
govianos..

La “movida” arbitrai puede 
ser impresionante esperemos y 
deseamos que las aguas vuel
van a su cauce. Para ello, el 
entendimiento y concordia en
tre todas las partes será fun
damental e imprescindible.

Real Murcia
ñas estaban al día en sus emo
lumentos.

. Kubala presenciará el próximo 
partido entre el Murcia y la Real 
Sociedad, mañana miércoles en 
la Condomina y se hará cargo del 
equipo el jueves.

En el encuentro del miércoles 
frente a los donostiarras el Mur
cia estará dirigido por el tándem 
Sergio Moya-Joaquín Fernán
dez, el primero técnico de los 
juveniles y el segundo, prepara
dor físico y segundo entrenador 
del Murcia.

tras que Juanjo Herrera se en
carga de la vocalía de la Junta.

La documentación, tras pasar- 
se ante notario pasará a la Fe
deración para ultimar su gestión 
administrativa.

Un nuevo paso pues, oficial y 
administrativo dentro del depor
te de la pelota en Langa y es
peremos que este. Club sea el 
cauce legal para canalizar ayu
das a este deporte y a estos 
deportistas y a la vez sea una 
auténtica escuela de nuevos va
lores entre los jóvenes y esco
lares a la vez que mantiene y 
acrecienta los ya conocidos y 
que tan alto dejan el pabellón 
pelotari de Langa allí donde han 
acudido. Esperemos y deseamos 
que así sëà.

AJEDREZ

Kasparov renovó su título de |
campeón del Mundo
Leningrado. Efe.

El gran maestro soviético Gary 
Kasparov conservó su título de 
campeón del mundo de ajedrez 
al realizar tablas con su com
patriota Anatoly Karpov en la 
vigésimotercera y penúltima par
tida de su encuentro de revan
cha.

Kasparov consigue con estas 
tablas, obtenidas en el movi
miento 32, a propuesta del as
pirante, que jugaba con blancas, 
una diferencia de un punto 12- 
11), que le asegura el título mun
dial de la especialidad aún cuan
do Anatoly Karpov se adjudicase 
la victoria en la última partida.

El reglamento del Campeo
nato del Mundo estipula que la 
victoria recaerá sobre el jugador 
que consiga en primer lugar 
seis victorias o totalice 12,5 pun
tos, aunque Kasparov conserva 
su título incluso en el caso de un 
empate (12-12).

Él campeón tiene cinco victo
rias por cuatro del aspirante y 
aunque la vigésimocuarta y úl
tima partida se disputará, el re
sultado no influirá para nada en 
el del campeonato, en poder ya 
de kasparov.

No obstante, el resultado que 
se obtenga en la última partida 
de este encuentro de revancha es 
muy importante, para la clasi
ficación de los dos jugadores en 
la lista mundial, establecida por 
la Federación Internacional de 
Ajedrez (FIDE) y, paradójicamen
te, en caso de que el resultado 
final del torneo fuese nulo (12- 
12), Kasparov tendría que ceder 
la posición de cabeza que ocupa 
en el ranking mundial a su com
patriota y rival.

Kasparov consiguió el título 
mundial al batir a Karpov por 13- 
11 el pasado noviembre en Mos
cú. Anteriormente, un primer en
cuentro entre ambos grandes maes
tros fue anulado en febrero de 
1985, en Moscú, en una decisión 
muy discutida del presidente de 
la FIDE, el filipino Lorenzo Cam
pomanes, cuando el resultado 
era de 5-3 favorable a Karpov, 
después de cinco meses de juego 
y 48 partidas disputadas.

LOS VEINTITRES AÑOS DEL 
CAMPEON MUNDIAL

Garry Weistein Kasparov. que 
el- pasado 13 de abril cumplió 
veintitrés años, retuvo ayer el 
título de campeón del mundo de 
ajedrez, ante su compatriota Ana
toly Karpov.

Kasparov nació en Baku, Azer
bayán (Unión Soviética). Su pa
dre, Harry Weistein, era un in
geniero de origen judío que mu
rió cuando el pequeño Garry 
tenía siete años.

A esa edad su madre, Clara 
Shagenova Kasparov, se marchó 
a vivir con sus padres y desde ese 
momento Garry comenzó a ser 
conocido por el apellido mater
no.

Muy pronto aprendió a jugar 
al ajedrez viendo a sus familiares 
y su afición le introdujo en la 
escuela de Ajedrez de Mikhail 
Bobvinnik —donde también apren
dió Karpov—, aunque fue su 
madre quien desde muy peque
ño siguió minuciosamente sus 
pasos y le acompañó en los tor
neos.

Ya en 1976 se proclamó cam
peón juvenil de la Unión Sovié
tica y disputó el Campeonato 
Mundial de cadetes, en el que 
quedó tercero.

En 1977 volvió a confirmar su! 
grandes aptitudes para este de 
porte y revalidó el título conse 
guido un año antes, pero no s( 
calificó para el mundial.

Un año más tarde logró e 
título de Maestro’ cuando tai 
sólo contaba 15 años, y se pro 
clamó vencedor del Memoria 
Sokolsky, en categoría senior.

A partir de entonces comenzi 
a disputar torneos de grande 
maestros y así en 1979 jugó ei 
Banja-Luka (Yugoslavia) dondi 
derrotó a rivales de la categorí 
de Anderson, Smejkal y Petro 
Sian para proclamarse vencedoi

En 1980 Kasparov consiguíi 
una de sus metas, el Campeonas 
Mundial Juvenil y redondeó si 
actuació en la temporada adju 
dicándose el Torneo Internacio 
nal de Baku.

Desde 1981 comenzó a ser 1« 
sombra del que luego sería une 
de sus grandes rivales: Anatol) 
Karpov. Precisamente, en 1981, 
fue segundo detrás de Karpov, eu 
el Torneo de Moscú, sexto en el 
de Tilburg (Holanda) y ganó el 
campeonato de la Unión Sovié 
tica.

Un año más tarde venció en é 
torneo de Bugojno (Yugoslavia)) 
en el Internacional de Moscú,) 
logró calificarse para la fase final 
del torneo de candidatos, para 
ganar en 1983 el Torneo de Nilsit 
(Yugoslavia).

En 1984 Kasparov jugó su pri
mer mundial, frente a Karpov 
que comenzó dominando por 4« 
0, tras doce partidas disputadas^ 

Kasparov reaccionó y en la|| 
partida número 48 logró que ell 
tanteo a favor de Karpov fuese de® 
5-3 y cuando todos presagiaban \ 
el final de Anatoly, el presidente^ 
de la Federación Internacional», 
de Ajedrez, el filipino Caporna-B 
nes, consideró que después de® 
cinco meses de “match” los aje-■ 
drecistas podrían tener probíe-B 
mas de salud mental, y decidió■ 
suspender la partida y darla por■ 
terminada. B

Pocos meses más tarde, ya enB 
1985, Kasparov se proclamó cam- B 
peón del mundo, en un encuen- B 
tro a 24 partidas, en el queGarha 
venció a Karpov gracias a una^ 
sorprendente estrategia en lasB 
aperturas. É

Con el título en su bolsillo, h^ 
Federación Internacional le obli- 
gó a dar la revancha a Karpov, a 0 
lo que se negó inicialmente 
Kasparov accedió finalmente ap 
conceder la revancha a Karpovy^á 
el encuentro se inició el pasado^ 
mes de agosto en Londres dondeb 
se disputaron las primeras 12p] 
partidas, para reanudarse en Le-B 
ningrado, donde ayer Kasparov yB 
gracias a las tablas conseguidaW 
en la vigésimotercera partida ïe-|B 
nueva su título de campeón del® 
mundo. B
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Rodríguez 
Sahagún: 
“Guerra es 
secretario del
nuevo 
movimiento 
nacional”
Madrid. Efe.
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El portavoz del CDS en el 
Congreso, Agustín Rodríguez 
Sahagún, dijo ayer que'*Gue- 

’ rra es el secretario del nuevo 
.movimiento nacional”, en res
puesta a unas declaraciones 
del vicepresidente del Gobier
no en las que decía que Saha
gún “es el secretario del fren
te de oposición”.

Rodríguez Sahagún mani
festó a los periodistas en el 
Congreso que “el señor Gue
rra está nervioso porque en la 
pasada legislatura no tuvie
ron oposición y ahora se ve 
una oposición sólida

En respuesta a unas mani
festaciones de Alfonso Gue
rra en Sevilla el pasado sába
do, el portavoz del CDS dijo 
que están “acostumbrados al 
confort en que estaban insta
lados en la pasada legislatura 
y no son capaces, en su pre
potencia, de asimilar los nue
vos modos de esta oposición”.

Según Rodríguez Sahagún, 
; "el señor Guerra ha dicho que 

me he convertido en el secre
tario del frente de oposición 

: Yo creo que es mejor ser 
secretario del frente de opo
sición democrático que no lo 
que le pasa al señor Guerra, 
que es el secretario del nuevo 
movimiento nacional”.

Costará 44.000 millones de pesetas

» España presentó en la CEE su proyecto 
* sobre pesca

Madrid Efe.

nal
España ha presentado en la 

CEE programas de acuicultura y 
araK ^°^strucción y modernización 
.8»^? ^’^Ques por un importe apro- 

■ ximado de 40 mil millones de 
)riBP®®®^3s dijo ayer el director ge- 
Q^gneral de Ordenación Pesquera, 

Jaca

número de estos proyectos 
Jaén en una rueda 

del ’’^f^xmativa ascienden a 229 y 
lan f ^°^°® 5® refieren al capítulo de 

^^’^^‘^'^xas previstas por la Co- 
P^’^a la flota pesquera

Estos proyectos, si son apro- 
autoridades co

lé-----------------------------------------

SgláLPérdidas superaron los 500.000 millones

J^uiz-Mateos se querellará por la 
jrepr¡vatizac¡ón de Rumasa

ni- [y 

naf'^ 
asL:

2 .^drii Efe

abogados de Ruiz-Mateos, 
' t ^)^’'cicio de la acción popular, 
^ll de pP^^^^^^ado ante el Tribunal 

^"^ escrito para exigir 
Va P°^^abilidad contable contra 

5S2^ P“=°n3S. entre ellas el 
;in« “*“‘® <*el Gobierno, por la 

1 P’^'vatización de Rumasa.

r^^Qg^^o de Ruiz-Mateos. 
Pelayo, informó de que 

presentado el 26 de 
» P lembre. incluye, a título per

Segundo día de estancia en España de Lusinchi

Felipe González espera el 
relanzamiento de las relaciones 
económicas con Venezuela
Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, expresó ayer su 
esperanza en el “relanzamiento” 
de las relaciones económicas en
tre España y Venezuela.

González, que estuvo reunido 
durante dos horas con el presi
dente de Venezuela, Jaime Lu
sinchi, en su primer día de visita 
oficial a España, destacó que 
“existen datos favorables para el 
relanzamiento”, y añadió “éste 
está en el buen camino”.

El presidente González seña
ló, sin embargo, que estas condi
ciones óptimas que se presentan 
en las relaciones entre ambos 
países “chocan con los impedi
mentos propios de la realidad de 
la crisis económica venezolana”. 

munitarias gozarán de una sub
vención del 50 por ciento si son - 
de las comunidades autónomas 
de Galicia, Andalucía y Canarias 
y de 25 si son de las restantes.

En construcción se han pre
sentado 122 proyectos que tota
lizan 26 mil millones de pesetas 
y de los cuales 79 son de Andalu
cía, 22 de Galicia, 12 de diversos 
puertos del Mediterráneo y 9 del 
Cantábrico.

En modernización de buques 
se han presentado 55 proyectos 
que totalizan un importe de 1.000 
millones de pesetas y de los que 
21 son de Galicia, 14 del País 
Vasco, 11 de Asturias, 7 de Anda
lucía, 1 de Cantabria y otro de 
Valencia.

sonal, como responsables direc
tos y con carácter solidario de las 
ventas de reprivatización de Ru
masa al presidente, al ex-minis
tre Miguel Boyer, el ex-director 
General del Patrimonio, Javier 
del Moral, y otros administrado
res y directores de ventas del 
grupo expropiado.

Ramón Pelayo anunció que su 
equipo jurídico tiene ya prepa
radas seis querellas criminales 
contra determinadas personas y 
puntualizó que la primera se 
presentará a los organismos co

Venezuela, con una deuda ex
terna de 35.000 millones de dóla
res, es el país de Iberoamérica, 
junto con Argentina, con la deu
da más elevada.

Felipe González manifestó que 
tras este primer encuentro con el 
presidente Lusinchi, después de 
mucho tiempo, habían repasado 
en un clima de cordialidad la 
situación de las relaciones bila
terales y las “expectativas de 
colaboración” entre ambos paí
ses.

“Hemos realizado una valora
ción de lo que puede ser la 
relación entre la Europa Comu
nitaria e Iberoamérica”, dijo Gon
zález quien añadió que “puede 
ser una plataforma en la que 
debemos seguir trabajando”.

Estos 55 buques a modernizar 
suponen un aporte de 6.422 to
neladas de registro bruto (TRB) y 

,por modalidades de pesca desta
can los arrastreros con 30 unida
des.

En acuicultura se han presen
tado 52 proyectos que totalizan 
una inversión de 3.800 millones 
de pesetas que se destinarán al 
desarrollo de cultivos de ostras y 
almejas, langostinos, rodaballo, 
dorada y lubina.

El director general Rafael Jaén 
precisó que los proyectos cuen
tan con el visto bueno de la 
administración española y que 
por tanto puedan ser aprobados 
la totalidad.

rrespondientes durante los pró
ximos tres días.

Respecto al escrito remitido al 
tribunal de Cuentas el equipo 
jurídico del ex presidente de 
Rumasa estima que “existe ba
se jurídica suficiente para enta
blar acción de responsabilidad 
contable contra las menciona
das personas”, y que el monto 
estimado en principio para las 
pérdidas ocasionadas por la re- 
privatización del grupo es de 
500.000 millones de pesetas.

Se hundió el submarino 
soviético con 16 misiles 
atómicos
Madrid. Redacción Central de Efe

En un incidente que puede 
tener consecuencias imprevi
sibles, tres norteamericanos 
murieron y otro fue capturado 
cuando el ejército nicaragüen
se derribó un avión que llevaba 
pertrechos para los “contras”.

El hecho se produjo cuando 
un misil tierra-aire hizo caer el 
domingo último por la tarde a 
un avión —aparentemente un 
DC-6 o un C-47- en plena selva, 
a unos 150 kilómetros al sur de 
Managua y a 55 de la frontera 
con Costa Rica.

El Ministerio de Defensa ni
caragüense informó que Euge

El único superviviente fue detenido
Nicaragua derriba un avión 
con tripulación 
norteamericana
Moscú. Efe.

El submarino soviético del 
tipo “Yankee-l”, que se incen
dió el pasado día 3. se hundió 
ayer con 16 misiles atómicos 
en el océano Atlántico, a 480 
kilómetros al este de las islas 
Bermudas, cuando era remol
cado hacia un puerto de la 
UI^SS.

Según inforiñó ayer la“Tass” 
“toda la tripulación está a salvo 
y no hay más víctimas que los 
tres muertos que jse anuncia
ron el pasado día 4”.

Medios diplomáticos en Mos
cú aseguran tener fundamen

Sí no son liberados varios armenios

Líbano: Asala amenaza atacar 
aviones y aeropuertos franceses
Beirut Efe.

El grupo armenio clandesti
no ASALA amenazó ayer desde 
Líbano con atacar aviones y 
aeropuertos franceses como res
puesta a la detención de 15 
armenios en Francia.

Es un comunicado publi
cado ayer por el diario bei- 
rutí “Anb Nahar”, el “Ejército 
secreto armenio de liberación” 

.(ASALA) prometió aumentar la 
lucha “contra el régimen sio
nista francés”, diciendo que 
“se ha derramado sangre y será 
derramada más”.

“Aviones franceses y los ae
ropuertos que usan en todo el

Alfonsín inauguró la 
Conferencia Interpalamentaria
Buenos Aires. Efe.__________

El presidente argentino Raúl 
Alfonsín inauguró ayer la 76 
Conferencia Interparlamentaria 
cuyas deliberaciones se exten
derán hasta el sábado próximo.

Unos 800 legisladores de to
do el mundo debatirán temas 
relacionados con la paz mun
dial y la descolonización polí
tica y económica

Las deliberaciones de la Con
ferencia Interparlamentaria co
menzarán a las 18.00 horas gmt 
en el Teatro general San Mar
tín, donde se debatirá entre 

ne.Hafenfuf, el prisionero, de 
35 años de edad, se identificó 
como“asesor” norteamericano 
del ejército salvadoreño y ma
nifestó que los otros tres ocu
pantes del aparato eran de su 
misma nacionalidad.

No hubo confirmación del 
hecho ni en Washington ni en 
las embajadas norteamericanas 
de países centroamericanos, y 
por tanto se desconoce de dón
de provenía el avión.

Hafenfuf fue hallado vivo al 
lado del aparato alcanzado por 
la artillería sandinista, indicó 
la emisora estatal “La Voz de 
Nicaragua”. 

tos para suponer que “hay tam
bién varios heridos que fueron 
evacuados”.

Según el comunicado de 
“Tass”, “el hundimiento se de
bió a la entrada masiva de agua, 
aunque el reactor propulsor 
estaba desactivado”.

El comunicado añade que 
“se realizaron esfuerzos para 
superar las consecuencias del 
accidente, pero no fue posible 
rescatar el submarino”.

“Tass” agregó que“el reactor 
está desactivado y no existen 
riesgos de que se produzca una 
explosión atómica o contami
nación radiactiva en el mar”.

mundo se han convertido en 
objetivos militares para noso
tros”, dice el comunicado.

Un segundo comunicado es
crito a mano entregado a las 
agencias de noticias occiden
tales y‘ firmado por el mismo 
grupo armenio dijo que las 
instalaciones de transporte ma
rítimo y terrestre en Francia 
serán también “objetivos para 
nuestros luchadores”.

ASALA pide la liberación de 
15 armenios detenidos en Fran
cia ayer para ser interrogados 
en relación con las amenazas 
hechas por ese grupo el pasado 
jueves. 

otros,.el estudio de los meca
nismos para eliminar progresi
vamente los remanentes del 
colonialismo político, finan
ciero y comercial en el mundo.

La promoción del progreso 
político, económico y social; el 
desarrollo pacífico de los terri
torios no autónomos bajo tu
tela. v la contribución de los 
parlamentos para la aplica
ción de la ley humanitaria in
ternacional en caso de conflic
tos armados, constituyen los 
temas centrales de esta Confe
rencia.
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Tiene varias películas en preparación

Confirmado: Pilar Miró será la directora 
general de RTVE

La propiedad de los escaños

Madrid Lid.

Se ha confirmado en fuentes 
próximas al Gobierno que Pilar 
Miró sucederá a José María Cal
viño al frente de RTVE. Pilar 
Miró, que acaba de estrenar la 
película "Werther”, ocupó el car
go de directora general de Cine.

De sus tres años al frente de la 
cinematografía nacional, Pilar 
Miró considera que fue una ex
periencia positiva. “Aunque los 
campos de distribución y la ex
hibición no han mejorado dema
siado, el campo de la producción 
ha cambiado totalmente a me
jor”. Respecto a la labor de su 
sucesor, Femando Méndez-Leite, 
dice: “como realmente el equipo 
de gobierno es el mismo, la polí
tica sigue siendo la que yo inicié. 
Lo que sí entiendo es que Fer
nando es una persona más ase
quible -que yo. Es mucho más 
cordial en el trato y eso tiene 
cosas a favor y en contra. Es 
decir, tiene menos enemigos, pe
ro así se tienen más compromi
sos y a mí me parece que hay que 
ser más bien duro”.

Se invertirán más de cien mil millones

La construcción de carreteras, partida 
importante en 1987
Madrid. Efe.

La inversión en carreteras, con 
algo más de 104.000 millones, es 
la partida más elevada de los 
presupuestos del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo 
(MOPU) para 1987, según cifras 
oficiales facilitadas a Efe.

El proyecto de Ley de Presu
puestos Generales del Estado pa
ra el próximo año asigna al MOPU 
y sus organismos autónomos un 
crédito de inversión por importe 
de 251.630,5 millones de pesetas, 
que supone un 18 por ciento de 
incremento respecto a la misma 
cifra del año anterior.

Esta cantidad de inversión glo
bal no incluye las cantidades 
que se pueden asignar a este 
Ministerio procedentes de los 
fondos del Acuerdo Económico 
y Social, que en 1986 ascendie
ron a 37.564 millones de pesetas.

De este presupuesto de inver

España, país con mayor 
presión físcal en el período 
1980-85
Madrid. Efe.

España ha sido en el quin
quenio 1980-85 el país de la 
Organización para la Coopera
ción y el Desarrollo Económico 
que mayor incremento registró 
en su presión fiscal, según una 
publicación de la OCDE.

La organización internacio
nal en su publicación “Reve
nue Statistics of OCDE member 
Countries” evalúa dicho incre
mento en un 4,02 por ciento.

Sólo Dinamarca, con un in
cremento de su presión fiscal 
(conjunto de ingresos fiscales 
como porcentaje del PIB a pre
cios de mercado) de 3,73 pun
tos para dicho período se acer

Respecto a su relación con la 
política y a su labor como aseso
ra de imagen de Felipe González 
en las' campañas electorales, di
ce Pilar Miró que “siempre se ha 
dicho eso. pero lo cierto es que 
yo sólo he colaborado. Afortu
nadamente ya no estamos en las 
elecciones de 1977 yya cuenta el. 
PSOE con los técnicos suficien
tes”.

EL FANTASMA DE LA POLITICA

Pilar Miró se encuentra can
sada. “Ha sido todo muy precipi
tado y todo va muy rápido”, 
afirma. Pero ya está pensando en 
qué nuevo proyecto se va a me
ter, aunque el fantasma de la 
política le sigue de cerca. Ella 
dice que “siempre que se habla 
de Calviño sale, suena mi nom
bre. Pero yo creo que es un 
rumor”.

A la pregunta de si el rumor 
tiene ahora más fundamento que 
antes, afirmaba Pilar Miró: “Yo 
no cuento con ello y, además, no 
es mi sueño dorado. Pero yo 
siempre haría, en este caso con

siones, el destinado a carreteras 
se llevará 104.722 millones de 
pesetas con los que se garantiza
rá el Plan General de Carreteras.

En este plan destaca la cons
trucción de 1.324,6 kilómetros y 
la eliminación de 161 puntos 
conflictivos.

A Vivienda se destinarán 64.281 
millones de pesetas, que supo
nen un incremento inversor del 
12,2 por ciento respecto al año 
anterior. De esta cantidad, desta
ca la inversión para la construc
ción de 4.685 nuevas viviendas.

En Obras Hidráulicas se inver
tirán 50.844,9 millones de pese
tas, principalmente en la crea
ción de infraestructura de recur
sos hidráulicos. Se iniciará la 
construcción de 4 nuevos em
balses y se transformarán 11.500 
hectáreas de regadío.

En Puertos y Costas, en los que 
se invertirán poco más de 25.000 
millones de pesetas, destaca la 

ca al aumento registrado en 
España.

Según la OCDE, después de 
este país, los mayores aumen
tos corresponden a Francia (con 
un aumento de 2,96 puntos). 
Reino .Unido (2,44 puntos) y 
Finlandia (1,85 puntos de in
cremento).

No faltan en este período, 
países en los que la presión 
fiscal ha registrado un descen
so, en ocasiones sustancial, co
mo es el casó de Turquía (des
ciende 3,44 puntos entre 1980 
y 1985).

Estados Unidos descendió 
1,73 puntos (1980-84), los Paí
ses Bajos 1,41 puntos, y Nueva 
Zelanda 0,67 puntos. 

creto, lo c^e el presidente del 
Gobierno me pidiera. Aunque mi 
intención es seguir haciendo pe
lículas — continúa Pilar Miró— 
no quiero decir “no. nunca ja
más”. porque basta que lo digas 
para que luego pase algo”. En 
efecto. Felipe González ha elegi
do a Pilar Miró para sustituir a 
Calviño..

En estos momentos el estreno 
de“Werther'’ ocupa toda la aten
ción de Pilar Miró. A pesar de 
ello, había dos proyectos que 
ocupaban la atención de la ci
neasta antes dé la elección “Es
toy releyendo una novela que me 
interesó mucho hace cuatro o 
cinco años. Es de Jorge Ibar
guengoitia y se llama “Los cons
piradores”. Tal vez se podría lle
var a la pantalla”. También tiene 
otro proyecto Pilar Miró, aunque 
de momento está paralizado. Se
rían trece capítulos de una serie 
que produciría TVE sobre la con
quista de América. Los guiones 
ya están escritos por Isaac Mon
tero y el recientemente fallecido 
Daniel Sueiro, y llevan por título 
“Las dos orillas”. 

construcción de 5 diques, 10 
muelles y el mantenimiento y 
conservación de 82 faros, 191 
boyas balizas y 30 señales acús
ticas.

La restauración de edificios 
histórico- artísticos será el prin
cipal objetivo de los 1.211,2 mi
llones de pesetas destinadas a 
Arquitectura y Edificación.

También se acometerán obras 
para rehabilitar 31 edificios de 
uso público y se iniciará la cons
trucción de 3 edificios para ser
vicio de la Administración Pú
blica.

A estudios territoriales, urba
nísticos y actuaciones especia
les de interés territorial, el Insti
tuto del Territorio y Urbanismo 
dedicará 1.297,4 millones mien
tras que el Instituto Geográfico 
Nacional dispondrá de 1.848 mi
llones para financiar actividades 
de cartografía, geodesia, metro
logía y geofísica.

Comenzó la 
conferencia 
de la OPEP
Ginebra. Efe.

La conferencia ministerial de 
la OPEP (Organización de Países 
Exportadores de Petróleo) inició 
ayer en Ginebra su 79 Conferen
cia Ministerial con el objetivo de 
continuar la estabilización de 
los precios.

El presidente de la conferen
cia, el ministro de Petróleo de 
Nigeria, Rilkwanu Lukman, de
claró en su discurser de apertura 
que “solamente la acción de los 
13 productores del consorcio, 
con la colaboración de los no- 
miembros y los consumidores, 
logrará la necesaria estabilidad 
del mercado”.

“La conferencia estudiará un 
nivel aceptable de cuotas, para 
sus miembros, de precios y de 
producción”, manifestó Lukman.

Madrid. Lid. Antonio Papell.

A raíz del anuncio de Jorge 
Verstrynge de su intención de 
pasarse al grupo mixto, en com
pañía de otros posibles prófu
gos de AP, se ha suscitado la 
polémica acerca de la propie
dad de los escaños. La pregun
ta no es ociosa: ¿pertenece el 
título de parlamentario al polí
tico electo? ¿es propiedad de 
aquella formación política por 
la que concurrió a las eleccio
nes? ¿es la ciudadanía, el elec
torado, la que puede disponer 
del escaño?

En términos jurídicos, el pro
blema tiene fácil respuesta El 
Parlamento, una vez electo, "no 
estará ligado por mandato im
perativo” (artículo 67.2 de la 
Constitución). Quiere ello decir 
que el diputado o senador de
berá actuar según su concien
cia no pudiendo serle revoca
do el título de miembro de las 
Cortes Generales por el electo
rado que se lo otorgó, ni estan
do sujeto a disciplina partida
ria alguna

En la práctica las cosas son 
de otro modo. Y es esta dife
rencia la que establece vincu
laciones morales que desvir
túan aquella evidencia

En efecto, la Ley Electoral, 
en el caso de los diputados, 
establece la elección mediante 
listas cerradas y bloqueadas. 
Este sistema despersonaliza la 
elección, de forma que el elec
tor ya no vota tanto a la perso
na cuanto a la opción global, al 
partido, a la ideología. En este 
caso concreto, es dudoso que 
la presencia o no de Jorge Vers
trynge en la lista madrileña de 
Coalición Popular haya influi
do en la decisión del voto aurta 
opción encabezada por Manuel 
Fraga. Y en este sentido, no se 
le puede negar razón al líder de 
AP cuando insinúa un relativo 
fraude al elector que se comete 
en el momento en que un par

Triunfos y silencios en 
Zaragoza
Madrid. Lid. Antxon Sarasqueta.

En la cumbre hispano-fran
cesa celebrada en Zaragoza el 
Gobierno español ha resaltado 
como “histórico” el acuerdo 
sobre pesca en el Golfo de 
Vizcaya, pero ha mantenido un 
mutismo absoluto en materia 
de Defensa. El ministro de Agri
cultura y Pesca, Carlos Romero 
fue el protagonista de la cum
bre ministerial ante los medios 
de comunicación, mientras los 
titulares de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
y de Defensa, Narcís Serra no 
desvelaban ningúri contenido 
de lo tratado con sus colegas 
galos.

Teniendo en cuenta que la 
política exterior francesa está 
basada en una concepción glo
bal sobre la primacía de sus 
intereses en el espacio europeo 
e internacional, parece lógico 
pensar que el Gobierno francés 
persigue también esos objeti
vos con España, tal y como ha 
puesto de evidencia en los últi
mos años. En este sentido, co
laborar en las facilidades de los 
pesqueros españoles para que 
faenen en los caladeros del 
triángulo de Eskota, en agua 
vasco-francesas, no parece una 
contrapartida excesiva. 

lamentario elegido a su sombra 
deserta del partido.

Pero hay que apresurarse a 
decir acto seguido que tal con
dicionamiento moral no debe 
constreñir la voluntad del par
lamentario disidente, por la 
sencilla razón de que el defec
to está en la norma electoral y 
no en su conducta. Me explico: 
la Ley Electoral que impone las 
listas cerradas y bloqueadas 
—sistemas que la Constitución 
no consagra, sino que es sim
ple volundad de los legislado
res— está viciada desde una 
perspectiva democrática por 
cuanto oligarquiza a los parti
dos políticos y deprecia la ac
ción individual del parlamen
tario. Hoy día, el diputado o 
senador está sujeto indirecta- 
mente a la cúpula de su parti
do, ya qüe el único medio que 
tiene de conservar su escaño es 
acatando la disciplina de su 
grupo. De otra forma, estará 
condenado a la exclusión en el 
futuro. Por esta vía, se niega la 
democracia interna de los par
tidos y se convierte al parla
mentario en máquina de votar 
al dictado, sin autonomía per
sonal.

Por ello, actitudes como la 
de Verstrynge chirrían con res
pecto al modelo democrático 
español, pero ese chirrido no 
procede tanto de su actitud 
cuanto de una mala legislación 
electoral.

Sin duda la democratización 
de los partidos pasa por la 
apertura de las listas electora
les al Congreso de los Diputa
dos, de forma que el ciudadano 
pueda elegir realmente, no sólo 
una opción ideológica de otra, 
sino a un candidato de su veci
no de lista. Con listas abiertas, 
él diputado recibirá una legiti
midad propia, lo que lo autori
zaría a tomar decisiones políti
cas personales sin la coacción, 
a menudo insuperable, del par
tido.

Lo que ha hecho Francia en 
la últimá etapa de gobierno 
socialista y ahora con el gabi
nete liberal- conservador de Jac
ques Chirac, ha sido cambiar 
su estrategia. Impulsar un cli
ma favorable de entendimien
to, y ganar espacio mediante la 
persuasión. Teniendo en cuen
ta el potencial francés dentro 
de la CEE y el ámbito interna
cional, e incluso su carácter de 
potencia nuclear, en sus rela
ciones bilaterales con España, 
los desequilibrios que afectan 
a nuestros intereses son nota
bles. La única posibilidad de 
reducir esos desequilibrios, es 
que España afronte sus intere
ses desde.una política exterior 
de concepción global, tanto en 
el entorno vecinal (especial
mente el norte de Africa), como 
en áreas de la CEE, la OTAN, 
etc. Por ejemplo, una baza de 
primer orden para España es 
que sus aliados apoyen un plan 
para recuperar la soberanía de 
Gibraltar, porque de lo contra
rio este país continuará en una 
posición de clara inferioridad 
en las relaciones europeas e 
internacionales. No existen no
ticias de que esta propuesta 
haya sido hecha por los gober
nantes españoles a sus colegas 
franceses.
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jf ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES |

* —VpnHn nicn r¿ntrim Calaf^r-

ALQUILERES
—Vendo piso céntrico. Calefac-

TELEVISION

—Alquilo vivienda. Telf. 21 32 38. 
A partir de las 3.

—Alquilo vivienda Ctra. de Sa
lamanca, 11, Calefacción indivi
dual. Telf. 21 35 87.
—Se alquila piso amueblado, 
céntrico. Telf. 22 16 10.

Se alquila piso amueblado. 
Blasco Jimeno, 12-3.°-3.

ción y agua caliente. Razón: San 
Pedro Bautista, 5.

—Tenemos pisos en todas las 
Zonas. Tamaños y precios. PO
MAR S. Juan de la Cruz, 20,3.°-3. 
22 50 35.

TRASPASOS
—Directantente traspaso local 
totalmente instalado de 115 in2. 
y 11 metros escaparate, 2 puer
tas de entrada, esquina zona San
ta Ana. Telf. 22 58 85.

OFERTAS
VARIOS

—Se alquila piso, céntrico, amue- 
iblado. con todos detalles y co
modidades, agua caliente y cale
facción central, dos plazas gara
je. Teléfono 22 80 50 - 22 94 42.

(—Alquilo amueblado piso con- 
: fortable. Zona Santa Ana. Teléfo- 
; no 22 02 29. Llamen de 9 a 12 y de 
:3a7.
—Se arrienda Hostal-Restauran
te a estrenar. Tlf. 28 02 03.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

—Por colaborar sirvo agua para 
camiones cisternas. Simplemen
te se cobran los gastos de extrac
ción. Tlf. 21 22 50.

««wn i

Estos son los principales personajes de la serie.
ELECTRONICA

AVILA

—Alquilo piso amueblado, 4 dormi 
torios, plaza de garaje. Mucho sol. 
POMAR. 22 50 35.

—Alquilo piso sin muebles, 3 dormi
torios, Avenida de Portugal POMAR. 
22 50 35.

—Alquilo piso sin muebles. 5 dormi
torios, plaza de garaje. P.“ de San 
Roque. POMAR. 22 50 35.

i AGENCIA DE LA PROPIEDAD INM0-
' BILIARIA POMAR. San Juan de la 
i Cruz, 20 - 3“ - 3. AVILA.

TV COLOR - VIDEO 
SANYO - SONY - ITT 
NATIONAL PANASONIC

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33 AVILA

—Gestionamos, instantáneamen
te primera y segundas. Hasta 20 
años. Toda España. Cancelamos 
embargos. Tlfs. (91) 246-64-94, 
246-22-62, 256-02-06. C/ Alcalá, 
196. Madrid.

VENTAS

TRABAJO

COCHES VENTA
—Particular vende Seat Panda 
Razón: C/ Burgos, 13-1.° Izda

—Vendo furgón Ebro. Buen esta
do y precio. Telf. 22 64 27.

—Se vende Seat-132 Diesel. AV- 
3686-B. Tlf. 22 12 15.

—Empresa necesita 8 personas 
desde 25 años. Ambos sexos. 
Salarios 96.000 a 200.000 mes. 
Superables, Informarse en los 
teléfonos 96-351 27 41 y 22 46 20 
Sr. Prada.
—Necesito empleada de hogar 
externa. Telf. 21 20 88.
—Necesito interña competente 
informada para Madrid. 40.000 
pesetas más seguro. Telf. 22 18 80.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 50 62. Lla
mar mañanas.

—Se necesita empleada de ho
gar. Llamar al teléfono 21 37 43.

—Cadenas Joresa, agrícolas e in
dustriales. Feliciano Martín. Te
niente Ochoa, 10. Telf. 43 38 10. 
Segovia.

—VENDO arrancadora- cargado
ra dé remolacha Liska perfecto 
uso. Teléfono 987/ 22 42 75.

—Vendo o traspaso tienda. Telé
fonos 21 17 85 y 21 30 52.

-Vendo Renault-5 GTL. M-9774- 
CB. Tlf. 26 50 76.

PISOS VENTA
-Vendo o alquilo piso. C/ Bil
bao, 14. Tlf. 22 78 68.

—Necesito tejedoras a mano. 
Teléfono 21 32 66.

—Matrimonio y dos hijos nece
sita chica interna para Madrid: 
20 a 25 años. Tlf. (91) 256-27-15.

—Se necesita empleada de ho
gar. Tlf. 22 43 28.

Rad¡ocaclena 
Española 

la radb de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA’

“Norte y Sur”, nuevo serial 
desde el próximo día 23
Europa Press Reportajes.

Al finalizar "Lousiana” co
menzará la emisión de la serie 
“Norte y Sur”, de 24 capítulos 
de 50 minutos. Basada en la 
novela de John Jakes y dirigi
da por Richard T. Heffron Pro
ducida por David L. Wolper 
(que ha realizado más de 500 
films y conquistado 150 pre
mios, entre ellos un Oscar, 40 
Emmy, 7 Globos de Oro y 4 
Peabody) en asociación con 
Warner Bros. Televisión.

La aristocrática familia Main, 
compuesta por Tillet y Clarissa 
y sus hijos Orry, de 18 años, As
hton, de 8, y Brett, de 6, viven en 
Carolina del Sur, en su man
sión de Mont Royal, construi
da en una colina desde la que 
se dominan sus hermosos cam
pos de algodón hasta donde la 
vista puede alcanzar, .trabaja- 

' dos por los esclavos.

Entre Madeline y Orry surge 
un impetuoso amor a primera 
vista El muchacho prosigue 
viaje con la promesa de que 
ambos se escribirán asidua
mente.

Cuando al desembarcar en 
Filadelfia Orry se ve atacado 
por unos maleantes. George 
Hazard, un joven de Pensilva
nia que también se dirige a 
West Point, acude en su ayuda, 
iniciándose entre ellos una só
lida y perdurable amistad.

EN lA ACADEMIA DE 
WEST POINT

ARRANCA ANTES DE LA 
GUERRA DE LA SECESION

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

21
21
21

BOLETIN DE INSERCION

- 26 - 40
-27-62
-27-93

La acción arranca de 1842, 
diecinueve años antes de que 
se desatara la guerra civil. Orry 
Main se despide de Mont Royal 
para ingresar en la Academia 
de West Point En el camino 
encuentra a una bella joven y a 
su sirvienta cuyo carruaje ha 
sufrido un percance. El mucha
cho les ayuda a llegar hasta la 
plantación de Resolute, donde 
Madeline Fabray debe encon
trarse con su padre Nicholas, 
que ha ido a tratar de negocios 
con el dueño de la plantación, 
Justin LaMotte, hombre de me
diana edad, rico, arrogante y 
cruel que, con el visto bueno 
de Nicholas, manifiesta un vi
vo interés por la joven.

Al llegar a la academia se 
tienen que enfrentar con la 
dureza y la férrea disciplina 
militar a las que ya venían 
mentalizados, pero no conta
ban con la brutalidad de su 
instructor, el sicópata Elkanah 
Bent que les va a hacer la vida 
imposible. Menos mal que otro 
de los instructores, Ulysses 
S. Grant intercederá a menudo 
por ellos.

Además de intimar con Geor
ge Hazard, Orry también hace 
amistad con Ned Fiske y con 
alumnos como George Pickeet, 
Tom Jackson y George McCle
llan, que en años venideros 
serían conocidos por sus bri
llantes hazañas militares.

Mientras tanto, en su casa de 
Charleston, Madeline, que al 
principio tenía regularmente 
cartas de Orry, inexplicable
mente deja de recibirías. Orry. 
por su parte, sigue escribién
dole sin obtener contestación 
alguna. La muchacha, presio
nada por su padre, comienza a 
prestar más atención a los ga
lanteos de LaMotte.

fiambre y apellidos.
PASATIEMPOS — POR YAYO

Teléf..Dirección.
Población.

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

^ías de publicación.

J

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 370 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 37 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro; 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 17 HORIZONTALES^!: Consonante.--2: Tejido de seda.—3: 
Escuderos.—4: Refsarar el casco de la nave.—5: Daño. Flor he
ráldica.—6: Mortífero. Contiendas.—7: Deseo ardiente. Río sue
co.—8: Aparentar.—9: Vínculos.—10: Exista.—11: Consonante.

VERTICALES.—1 : Número romano.—2: Período de tiempo.— 
3: Sopapos.—4: Defensor denodado.—5: Pandereta morisca. Jue
go de naipes.—6: Forcejeen. Varíes.—7: Hilo laso. Alabanza.— 
8: Evasivas, escapatorias.—9: Ensortijar.—10: Donaire.—11: Sur.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: M.—2: Can.—3: Citas.—4: Cu. Aval.—5: Manera, Ay.—6: 
Varal. Joven.—7: Ni. Asacan.—8: Zote. Ar.—9: Caros.—10: 
Sin —H: O.
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HORA DE CIERRE

Denunciados varios robos en 
Avila y provincia

Junto a León y Segovia

La cesta de la compra en Avila, una 
de las más caras de Castilla y León
Ocupa el lugar 29 entre 52 ciudades españolas

Avila Redacción.

Ayer día 6, fue denunciado en 
el Puesto de la Guardia Civil de 
Adanero, el robo que durante 
los días 2 al 4 de septiembre, 
autor o autores desconocidos 
llevaron a cabo en el bar deno
minado “Pancorvo”, sito en la 
urbanización del mismo nom
bre, en la localidad de Maello. 
Fueron sustraídos diversos obje
tos, así como bebidas y comesti
bles, todo ello valorado en unas 
278.000,— pesetas.

También ayer lunes, fue de
nunciado en el Puesto de la

Guardia Civil de Las Navas del 
Marqués, un robo que autores 
desconocidos perpetraron en la 
vaquería situada en el lugar de
nominado “Brascea”, dentro del 
mencionado término municipal. 
Los efectos sustraídos han sido 
valorados en 91.000,- pesetas.

Del interior del establecimien
to “Suministros Santa Teresa", 
sito en la Avda, de Madrid n.” 32, 
de esta capital, fueron sutraídos 
diversos objetos valorados en 
56.500,- ptas. El autor o autores 
desconocidos, penetraron en el 
establecimiento mediante una 
llave falsa o similar.

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

León, Segovia y Avila son 
las ciudades más caras de 
Castilla y León, según un 
estudio realizado por la re
vista “Ciudadano” en los 
distintos mercados de 52 ciu
dades españolas, donde se 
comprobaron los precios de 
50 productos habitualmente 
adquiridos por el ama de 
casa y que componen la 
cesta de la compra para la 
vida cotidiana. Dichos pro
ductos costaron en Avila 
12.237 pesetas, cantidad só
lo superada en nuestra re
gión por Segovia —12.292 
pesetas— y León —12.798 
pesetas— siendo esta última 
la novena ciudad más cara 
de toda España.

La relación de productos 
que integraron la estadística 
elevaron el precio hasta 
13.447 pesetas en Santander, 
que se convierte de este mo
do en la ciudad más cara de 
España en cuanto a la cesta 
de la compra familiar, mien
tras que Cádiz' alcanzó el 
privilegiado último lugar de 
la lista, al ser los mismos 50 
productos dos mil pesetas 
más baratos que en aquélla.

Por lo que a Castilla y 
León se refiere y junto a las 
tres ciudades antes mencio
nadas, encontramos a Sala
manca convertida en la más 
barata de toda la comuni
dad, al llegar la cesta de los 
productos adquiridos en el 
mercado a tan sólo 11.568 
pesetas, exactamente 669 pe
setas más barata que en 
nuestra capital y 1.230 pese
tas menos que en León, la de 
mayor índice de precios de 
toda nuestra comunidad au
tónoma.

MAS BARATAS

Aunque tenga mucho de 
sorprendente que Salaman
ca se convierta de esta ma
nera en la ciudad más barata 
de España después de Cádiz, 
es aún mayor la sorpresa 
teniendo en cuenta que Za
mora está clasificada en el 
puesto 50 de las 52 ciudades 
estudiadas y Valladolid 
—donde la cesta es 241 pe

setas más barata que en 
Avila— se coloca en el pues
to 42. Pero siempre por 
detrás de Avila, en cuanto al 
nivel de precios, se hallan 
también Burgos, Soria y Pa
lencia, aunque ya las dife
rencias se reduzcan en rela
ción con Avila, que en la 
clasificación general ocupa 
el puesto 29 de todas las de 
España, según el estudio a 
que hacemos referencia.

Castilla y León viene así a 
situarse, dentro del pano
rama nacional, en una de las 
regiones donde el precio de 
la cesta de la compra es más 
elevado. En este aspecto son 
las provincias del norte de 
España y Cataluña las más 
caras, como ha venido sien
do habitual y de sobra co
nocido. Por el contrario, la 
franja costera comprendida 
entre Tarragona y Málaga, 
seis ciudades andaluzas y 
Extremadura comprenden la 
zona-española donde se pue
de comprar más barato.

PRECIOS Y NIVEL 
DE VIDA

Quiere decir ésto que los 
precios de la cesta de la 
compra no se ajustan al 
nivel de vida de los ciudada
nos de las dintintas comu
nidades, por lo menos ha
ciendo referencia a Castilla 
y León, que con una renta 

Los abulenses no podemos decir que la vida esté mejor que en 
otras ciudades n mbreras

per cápita de las más bajas 
de España está por encima 
de la media en el índice de 
precios al consumo que ofer
tan los mercados, tal y como 
ha venido a demostrar la 
revista que ha efectuado tan 
exhaustivamente el estudio 
en 52 ciudades.

El caso de que Segovia y 
Avila sean las ciudades más 
caras de nuestra comunidad, 
junto a León, puede ser 
consecuencia de su proximi
dad a Madrid, con el consi
guiente movimiento turísti
co —Toledo está inmediata
mente por encima de Avila 
en el estudio y a nivel pare
cido a la ciudad del Acue
ducto— pero la duda no 
deja de hacer acto de pre
sencia cuando observamos 
que ciudades como Teruel, 
Ciudad Real o Huesca al
canzan un nivel de precios 
superior a Avila, siendo po
blaciones ubicadas en el in
terior y con una renta per 
cápita en algún caso inferior 
a la nuestra.

Por el contrario, es mo
tivo de sorpresa que locali
dades con elevado nivel de 
vida, favorecido por el ca
rácter industrial de las mis
mas, tengan unos precios en 
productos básicos inferiores 
a Avila. Son claros ejemplos 
dentro de Castilla y León, 
Valladolid y Burgos.

Designado el jurado del

Concurso de Escaparates
Avila. Redacción.

Bajo la presidencia honorífica 
del alcalde de la ciudad y del 
presidente de la Cámara de Co
mercio, el Jurado del X Concurso 
de Escaparates ha quedado cons

Bienestar Social niega que se 

hayan producido enfermedades

de transmisión hídrica
Avila Redacción

La Delegación Territorial de 
Bienestar Social, ha negado esta 
mañana, que haya aumentado el 
número de casos de enfermedad 
por transmisión hídrica (debida 
al agua), con lo que sale al paso 
de los rumores existentes sobre 
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tituido por los concejales del 
Ayuntamiento Sonsoles Gonzá
lez y Remedios Arjona; José Ra
món Oria, arquitecto; Florencio 
Galindo, pinto; Gonzalo Grande, 
aparejador municipal, y Carmelo 
Fidalgo, secretario de la Cámara 
de Comercio e Industria

la aparición de 9 casos de hepa
titis.

Bienestar Social mantiene que 
tras consultar al Hospital de la 
Seguridad Social, Centro de Sa
lud de Avila Norte, Ambulatorio 
de la Seguridad Social y Hospital 
Provincial, no constan ingresos 
por este motivo durante el día de 
ayer y la mañana de hoy.
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